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東京中野ライオンズクラブ

25周年記念アクテイビテイ

寄贈品名 金額(円）寄贈先

東京都赤十字血液センター

野方防火管理研究会

野方交通安全協会

中野防災協会

中野交通安全協会

中野区

中野区障害者福祉事業団

血液輸送車

広報車

広報車

広報車

広報車

壁掛型時計

3輪原動機付き
自転車

ビデオカメラ

1，800，000

1，103，890

1，103，890

1，103，890

1，103，890

400,000

250,000

１
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中野ボランティアセンター8 229,870

谷
口 計 7,095,430

東京都赤十字血液センターに

寄贈された同型の“血液輸送

車”（献血運搬車）

…
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25周年記念に寄せて

AustinP.Jennings
ライオンズクラブ国際協会々長

愚

この度，貴クラブの25周年記念にあたり，ライオンズクラブ

国際会長として，心よりお祝い申し上げます。

クラブ誕生以来，貴クラブは地域社会及び国際レベルの奉仕

活動に励んで来られたのでありますが，その貢献は会員各位の

熱心な奉仕精神に基づくものであり，各会員力誇りとするクラ

ブの偉大な業績であります。

こうした記念日に，私達は現在のクラブを築き上げた過去を

ふり返り，その歴史と功績を祝うのでありますが，同時に，こ

れからの目標を立て，新しくスタートする機会ででもあります。

この節目に，今一度，国際協会のモットー「ウィ・サーブ」が

含む真の意味を吟味して頂きたいと思います。このモットーは，

ライオニズム，即ち，奉仕と交友の意義を明確に定義づけた言

葉であります。会員の和を維持しながら奉仕活動に励むクラブ

こそ，国際協会を導いていくライオンズクラブであると確信致

します。

現在の，そして次の世代の世界のために世界中のライオンズ

が協力し，今後長年にわたって奉仕し続けることを願い，貴ク

ラブ並びに国際協会の益々の発展を心から祈ります。
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巻頭言

奉仕を通しての連帯感と何時でもチャレンジの心を

本日は我が中野LCが誕生して，今年で

あ周年を迎えました。この記念すべき例会が

無事行われますことに対して，お世話になっ

た多くのライオンズメンバー，地域社会の

人々に心から深く感謝致しております。未来

へと続くL.Cのような周年行事とは申せ，
おの

各個人の周年記念とは自ずから異なるもので，

クラブが発展して行く歴史の通過点にすぎま

せん。今迄も10,15,釦周年記念として立派
いずれも

な記念誌が創られてきました。（半年後に出版）

今回はクラブの方針で当日発行となり，しか

も編集長より「濁年をかえりみて中野L.C

の今後のありかた」について……と，本日の
か

祝うべき日に大変な命題を課せられました。

大先輩をさしおき汗顔のいたり，浅学も省み

ず私見をのべさせてし'､ただきます。過去をふ

りかえり，現在の姿をみつめ，将来を展望す
つまるところ

るあ周年の節目ではありますが，所詮LC

の運営は一年間の交代制であり，どちらかと
の

いえば，之に伴う不安と緊張感から逃がれる

ために，前例踏襲という安易な道をえらび，

河崎明彦

東京中野ライオンズ

クラブ
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アクト

奉仕や活動内容も自然固定化せざるを得ない

現状です。しかし現在のLCはこれで良い。
アクト

社会奉仕もしている。例会も楽しい。親睦も

推進している何も不足，不満は無いと言える

人は恐らく一人もいないと思われます。大・

小クラブ，新・旧クラブといろいろあっても，

LCのメンバーは入会した以上誰でも一律

平等であり，お互いの立場を理解し，協調し

ていかなければなりません｡最近職業生活

環境などによって生ずるライオニズムに対す
アクト

る考え方の違いや，奉仕に対するメンバー

個々の認識の格差が，少しづつひずみとなり，
たが

クラブ団結の稚の緩みも否定出来ません。我

が中野L.Cが東京で"番目，区内に，つい

この前まで唯一の1”人メンバーの大きな古

いクラブとして（会員増強が唯会員増加になら

ないようにとの声あり）風格もあり，趣味を通

じての交遊，飲み友達の助言。ゴルフによる

親睦と，各人が楽しいクラブライフを作りあ

げて来ました。
アクト

しかしクラブにとって最大の魅力は奉仕で

アクト

す。奉仕を通じてのクラブライフは最大の
キズナ アクト

絆になります。奉仕の本質は自からが痛み

を覚え，犠牲を払わねばならないものです。

あ年の歴史を背負った良いクラブでは之を乗

り越えてこそ「ライオンズの誓い」に到達す

るのではないでしょうか。

われわれは知性を高め

友愛と相互理解の精神を養い

平和と自由を守り
アクト

社会奉仕WeServeに精進する

アクト

常にみかえりの無い奉仕を提案し，又合同
アクト

の奉仕を通じてライオンズメンバーカ連帯感

を持ち，自分が何時でもチャレンジしている

事が大切です。眞のライオンズと呼ぱるる人
きび

は，大変厳しいものです。ライオンとして常

に反省し，自己研讃に努めれば,L.Cは楽

しい人生を送る連帯の場となり，この西周年

の例会をライオンズ1年生の第1日目と'L得

て，メルビン・ジョーンズの精神を今後のす

すむべき道と願っています。
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＜あいさつ＞

時代のニーズに応えて社会奉仕に精進を

飯田雄一

東京中野ライオンズ

クラブ会長

平成元年の緑さわやかなこの佳き日，（小川国際第二副会長)，中

尾330-A地区ガバナーはじめ大勢のご来賓の方々をお迎えして，

ここにチャータとナイト25周年記念式典を挙行出来ますことを心か

ら嬉しく思います。

「水を飲むときは井戸を掘った人のことを忘れるな」という中国

の諺があるそうですが，創立当初から四半世紀を経た今日迄，当ク

ラブを育てご指導下さいましたスポンサークラブの諸先輩，身内で

はありますが当チャーターメンバー各位には心から感謝申し上げま

す。本日は5月26日です。思えば今を去る44年前のこの日，本日の

会場であるここ日本閣周辺一帯は，前夜来の大空襲のため完全に灰

壗に帰しました◎

今，半世紀に近い月日の流れと共に，豊かに発展した郷土に立っ

て当時を偲ぶ時，まず脳裏に浮かぶのはライオンズの誓いにある，

「平和と自由を守り」の一節です。この二つを守り続けるためにも

135万を超えるさまざまな国の人々が，国境を越えて一つの目的の

ために互いに協力し合うライオニズムは，将来に向かってきっと大

きな役割を果たしていく事と信じます。

本日，記念事業としてさきやかなアクティビティーをきせていた

だけることを，メンバー一同心から有難く思っております。

古い話で恐縮ですが，子供の頃によく見た講談社の絵本の復刻版

で，二宮金次郎が「ピンボウナウチノ，マドノトコロヘ，オコメヤ

オカネヲ，ダレニモシレナイヤウニ，ソットオイテキタリシマシタ」

との記事を読み，誠の奉仕の精神はこれかなと思いました。多少の

PRは必要でしょうが，奉仕は華やかに行うものではなく，ひっそ

りと謙虚に，そして喜びとうわくだけでない感謝の気持を込めて，

“きせていただく，，のが本来の姿ではないでしょうか。

かく言う私自身，とてもその様な気高い奉仕の,f境には遠く及び

ませんが，少しでも近づくよう努力だけはしていきたいと思って居

ります。

この25周年を機に，今後も50年，1㈹年へと，たとえ人は変わっ

ても，私達の中野ライオンズクラブのメンバー一同は，新しい時代

のニーズに応えて社会奉仕に精進して行く所存でございますので，

今後共よろしくご指導ご鞭燵賜りますようお願い申し上げます。

終わりに，本日ご多用にも拘らず，ご来臨下さいましたご来賓の



＜あいさつ＞

方々，また日頃当クラブに格別のご高配を賜って居ります皆々様に，

心から感謝申し上げたいと思います。本当に有難うございました。

結成以来の画期的なアクティビティを

澤直和

25周年記念大会実行

委員会委員長

拳

賎

＜祝辞＞

中尾是正

330A地区

ガバナー

＃
＃

本日は，当東京中野ライオンズクラブチャタナイト25周年誠にお

めでとうございます。

思えば,1963年11月25日，スポンサークラブ，東京杉並ライオン

ズクラブの友情あふるるご指導で東京都内で36番目のクラブとして

生ぶ声をあげ，翌年19M年5月31日赤坂「ミカド」に於て認証状授

与式，即ちチャターナイトが盛大に挙行ざれ今日に及んでいます。

その間，常にライオニズムの原点に立ち知性を高め，友愛と寛容

の精神を養い，地域社会に奉仕する。即ち，ウイ・サーブに精進す

る，又最近呼ばれている，アイ・サーブ，献血・眼・腎とLCIFが，

強く根付き当クラブも多くのアクテビティを実施して，社会に還元

している姿は実にすばらしい。

25周年記念アクテビテイも，先づ第一に記憶も新しい，大行陛下

の数多くの輸血の為の血液輸送に貢献した，緊急輸送車も日赤本社

に寄贈することをメインアクテビティとして，中野，野方警察，消

防署に各緊急広報車を各々寄贈することとする，又中野区身体障害

者事業団へ，最後に東京中野ライオンズクラブのPRも兼ね中野駅

ガード下美観街にチャイム付美術時計を寄贈することとし，数多く

のアクテビティは，クラブ結成以来初の画期的な数々のアクテビ

ティである（總額金壱千萬圓也）ことをご披露してご挨拶にかえる

次第です。最後に本日ご来会のガバナーを初めとするキャビネット

役員の方々，中野区長を初めとする諸官庁のご来賓の各位。益々の

ご健康ご多幸を心から念じ，甚だ祖辞ではございますが実行委員長

としてのご挨拶に代えます。

東京中野ライオンズクラブ結成の年から，日本の経済は高度成長

期に入りました。以来25年，世界に於ける日本の地位の向上のめざ

ましさはご高承の通りであります。世界一の債権国になった日本は，

いまや国際社会に於ける責任は如何と問われ，それに応えつつあり

ます。

日本のライオンズも全く同様の高度成長を遂げ，国際本部の最大

7
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＜祝辞＞

小川清司

ライオンズクラブ国際協

会・国際第二副会長

プログラムLCIFの資金の大半も日本のライオンズが供給するに

至っております。

日本の産業は世界のリーダーシップを取るに至ったのに比べ，同

様の高度成長をとげたライオンズの世界では，北米，カナダがヘケ

モニーを握り，日本のライオンズは，本部の意向にただ従うといつ
けんかくたん

た体であります。両者の懸隔の大きさを嘆ぜずにいられないのであ

ります。

私は，日本のライオンズは，その持つ巨大なエネルギーを自覚し，

行動と機構の改革を行い，世界のライオンズのリーダーシップをと

るべきだと考えております。

東京中野ライオンズクラブのように，明治，大正，昭和の三世代

にわたって1㈹名近いメンバーを擁し，25年の歴史を積み上げられ

たクラブこそ，大胆に発言し，行動してライオンズルネッサンスの

先駆者になって戴きたいと，心から願って25周年の祝辞といたしま

す。

貴クラブの結成25周年にあたり，国際協会を代表いたしまして心

よりお祝いとお慶びを申しあげます。

東京杉並イオンズクラブのスポンサーによって貴クラブは1963年

11月25日に我が国で674番目のライオンズとして認証を受けて以来，

歴代の会長，幹事，会計を中心としたよきチームワークのもとに，

今日まで素晴らしい業績を積み重ねてこられました。国際役員の一

人として改めてここに敬意を表しますとともに，深く感謝申しあげ

る次第であります。

今日をより輝かしい未来へのスタートの第一歩とし，飯田雄一会

長を中心にさらにユニークな社会奉仕活動に一致協力して適進きれ

ますよう期待いたしております。

本年度のジェニングス国際会長は，「変化を恐れるな，変化は成

功への道」と訴え，全世界のライオンズに「変化する世界に向けて

“ウィ・サーブ，，」を呼びかけております。グローバルな視野のもと，

国際会長の呼びかけに，そして，期待している世界の声に大いにこ

たえて頂きたいものと願っております。

そのためにも，さらに広く，より遠くまで友愛の輪を広げて，国

際的社会奉仕団体の一員としての役割と活動を展開きれますよう心

より願ってやみません。

皆ざまのご健勝と貴クラブのますますのご発展を祈り，お祝いの



＜祝辞＞

神山好市

中野区長

＜祝辞＞

倉田秋太郎

330A地区

薬害教育委員長

蕊

§

言葉といたします。

東京中野ライオンズクラブの結成25周年，まことにおめでとうご

ざいます。

奉仕をモットーとし，自由を守り，知性を重んじ，国の安全をは

かることをスローガンに掲げながら活動を展開して25年，この間，

恵まれない子供のためにユニークなチャリティを行ったり，障害者

への各種援護や区民ふれあいの集い，運動会など，障害者に対する

区民理解の啓発促進に努め，大きな業績を残してこられました。

最近は，さらに覚醒剤乱用撲滅のために，幅広く，区内の各種団

体との連携をはかり，全区民的運動にした区民のつどいを開き，青

少年の健全育成に寄与するなど，明るい地域社会づくりに大きく貢

献しておられます。

これは，歴代会長ざんをはじめとして，役員各ライオンが，「わ

れわれは知性を高め，友愛と寛容の精神を養い，平和と自由を守り，

社会奉仕に精進する」というライオンズの誓いに徹して活動してこ

られた結果でありましょう。

高齢化，情報化ざらに国際化と言われて大きく動いていく日本

の社会で，皆さんの力が，皆さんの存在が貴重な位置と役割を担っ

ていくことと思います。

東京中野ライオンズクラブのざらなる前進と皆様方の益々のご発

展を心よりご祈念申し上げ，25周年記念のお祝いの言葉とさせてい

ただきます。

高い智性と限りない友愛によって結ばれた中野ライオンズクラブ

が此の度びチャーターナイト25周年を迎えられ，その25年の長きに

亘り歴代会長，幹事さんを中心として，奉仕の光を絶やすことなく

一致団結年々発展を遂峨今日の栄光をかちえました事は，まこと

にめでたく心からお祝い申し上げます。

クラブライフを楽しみながらマンネリ化することなく，常にユ

ニークでアイディアに富み，然も時代に適合したアクティビティを

実施されていることに敬意を表します。

私は昨年度(1987～88)は330複合薬害教育青少年育生委員，今

年度(1988～89)は330-A地区薬害教育委員長として，貴クラブ

9



＜祝辞＞

浦 田 広 美

330A地I又第11R

D.D.G

10

の麻薬覚せい剤等乱用防止運動に対する情熱のこもった活躍ぶりを

拝見し，感銘を深くしております。それは全メンバーが一丸となっ

て行政機関をはじめ，教育，防犯関係，その他の諸団体と共に地域

に密着した薬害教育キャンペーン活動を展開し，多大な効果をあげ

ておられることです。特に本年度は薬害教育に関し豊富な経験と智

識をお持ちの貴クラブ所属L小島守正殿に当委員会をお手伝いいた

だき，委員会活動の原動力となっていることです。

麻薬覚せい剤禍撲滅運動こそ真に誇りあるアクティビティと考え

ております。何卒貴クラブの今後共一層の発展と活躍を祈念し，祝

辞と致します。

東京中野ライオンズクラブが，結成25周年を迎えられましたこと

を心からお慶び申し上げます。貴クラブは四半世紀という長い年月

を通して，歴代の会長・幹事さんを中心に結束と相互理解を第一と

して，活気に満ちたクラブ運営と，独創的なアクティビティを実施

されてきました。なかでもクラブ運営にあっては会員増強に当って

「量と質」との問題を見事に両立させて，今や地域社会のリーダー

としての位置を確立し，ますます充実発展の歩みを続けておられる

その運営方針に対し，深い敬意を表する次第です。一方アクティビ

ティにあっても，地域青少年の非行化防止，健全育成に重点を置か

れ，特に地域社会をまき込んでの薬害防止キャンペーン活動など，

その奉仕活動は地域住民の皆様からも高く評価されております。

この輝かしい歴史と伝統を誇る貴クラブが，この記念すべき日を

機に来たるべき21世紀への大きな飛躍の節目として，ますます発展

きれますことを祈念いたします。



＜祝辞＞

関藤雄

330A地区11R2Z

ゾーンチェアマン

＜祝辞＞

横井隆 美

東京杉並ライオンズ

クラブ会長

東京中野ライオンズクラブの皆様,CN25周年誠におめでとうご

ざいます。心からお祝いを申し上げます。

貴クラブの輝かしい実績を拝見いたします時，郷土愛に根ざし，

人類愛の上に立った奉仕の数々に接し，歴代メンバー各位の御努力

に対しまして深甚なる敬意を表する次第であります。献血運動に，

薬害教育に，青少年健全育成に，また国際協調等々にと，皆様方の

心のこもったアクティビティが，地域社会のために，そしてある時

はグローバルなものへと大きく活かされておりますこと誠に御同慶

にたえません。

と醤うぞ貴クラブにおかれましては，今後とも名門クラブとしての

伝統と誇りの上に立ち，友愛と寛容の精神のもと，常にライオンズ

の原点を踏まえながら，一層の発展を期せられますよう，そしてま

たメンバーの皆様の御事業の御繁栄と御健勝を哀心より祈念いたし

ましてお祝いの言葉といたします。

大変せんえつでございますが，一言お祝いのご挨拶を申しのべき

せて頂きます。

飯田会長を初め，中野LCメンバーの皆様貴クラブの結成25周年

をお迎えになり，本日ここに栄ある記念式典を挙行きれました事は，

ご参集のライオン各位と共に，心からお祝い申し上げる次第でござ

います。

東京中野LCは,1964年5月31日，日本で674番目に私と響も東京杉

並LCが，スポンサーとなって誕生きれたクラブでございまして，

本日のCN25周年記念日を,90有余名のメンバーをかかえる大きな

クラブに成長されてお迎えなされました事は，スポンサークラブと

して，誰よりも，何よりも，その喜びは大きく，ひとしおでござい

ます。本当におめでとうございます。

人生の中に美の輝きを感じ，その賛美を忘れず，友の美点をつね

に見守り，自らの良きところをまた友に贈る，その人生こそ偉大な

る感激そのものである，と，大先輩ライオンより教わって参りまし

たが，文字通り本日のチャーターナイト25周年祝賀会は感激そのも

のでございます。

溝口L,横田L,喜連Lを初め十有余名のチャーターメンバーの

"
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＜祝辞＞

井川邦司

東京しいの木ライオンズ

クラブ会長

鴬蕊
拶吾

襲“

偉大なるご功績は，本日の祝賀会を更に一段と大きく盛り上げたゆ

えんでございましょう。私共親クラブと申せ貴中野LCに見習う事

も大変多うございます。特に小島薬害委員長を中心に，地域社会と

一体となられ，覚せい剤等乱用ぽく減運動を展開され，然も30有余

の各団体の協賛を得ての中野区民の集いは，我々LCメンバーに大

きな誇りを与えて頂いております。ジェニングス国際会長を初め小

川国際第二副会長のとなえられている，地域社会と一体となって

我々は奉仕すると云う方針にチャレンジきれておりますが，これも

飯田会長の温厚にして強い意志力によるリーダーシップをとられて

いるお人柄によるものと存じます。そして本日のCN25周年行事に

力を注がれた飯田会長の情熱は後輩メンバーに良き範を示めされた

事と確信致しております。

私自身も飯田会長に，見習うべき事，学ぶべき事の多きに敬意を

表し，頭の垂れる思いがするのであります。

どうぞ今後も増々ご健康で,行動するライオンとして,ダイナミッ

クな奉仕活動にご活躍されます事を祈りますと共に，貴クラブの

益々のご発展と，メンバー各位のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ

まして，ご祝詞にかえさせて頂きます。

この度,東京中野ライオンズクラブにおかれましては,チャーター

ナイト25周年という記念すべき年を迎えられましたことに，子クラ

ブとして心からのお祝いとお慶びを申し上げます。

貴クラブに於かれましては，1985年に村田恒太郎L・をエクステ

ンション委員長として指名され，4名のメンバーと共に当しいの木

ライオンズクラブを結成されました。以来4年，常に親クラブであ

る皆様の見事なクラブ活動，心暖まる数多くのアクティビティーを

目標にライオンズ活動に励んでおります。今後共，親クラブに負け

ない様なクラブ作りに励む所存ですので，今までにも増しての温か

いご指導とご協力をよろしくお願い致します。

最後に，結成25周年の記念式典他記念事業のために尽力されまし

た飯田会長はじめメンバーの皆様に心からの敬意を表し，更にメン

バー各位のご健勝を祈念して，お祝いの言葉とさせて頂きます。



＜祝辞＞

三西

凱同早

中華民国台北市陽明山

国際獅子會第廿一屈會長

蝉'

敬愛なる東京中野ライオンズクラブ會長飯田様及び，各メンバー

一同に對し，私は中華民国台北市陽明山ライオンズ全メンバーを代

表して，謹しんで貴クラブ成立25周年記念大式典の御祝ひを心より

御慶び申し上げます。

貴クラブが創立して今日に至り，すでに25年の輝しい歴史を持ち，

社會奉仕に力を壼し，廣く人々に愛の輪を擴げた事は，無論，国際

親善等の活動を促進して，優秀なる成果を塞げたるは，我々の鏡で

有ると存じます。共に手を握り合って，平和なる理想世界への貢献

に向かって遭進致したいと思ひます。此の有意義なる記念日を迎へ

られ，吾クラブは自から誇りで有ると深く感じ，嬉しさと敬服の至

りで御座居ます。

顧り見ますれば，両クラブは1976年6月15日に姉妹提携致して以

来，すでに13年の歳月が経って居り，其の間相互訪問は絶えず交は

きれ，親密なる友情力轄かわきれて来ました。貴クラブの良き記念

大會に當り，特に祝賀団を組みて，お祝ひ申し上げ，共に喜びたく

参りましたので御座居ます。

最後に貴クラブの會運の御隆昌と，御在席の皆様の御事業の御発

展そして御家族の御健康をお祈り致します。（原文のまま）

13
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委 員会報告

出席委員会

L横川文月

中野ライオンズクラブに入会してあしかけ

10年になりました。「光陰矢の如し｣その間に

各委員長テーマ等，色々と慣れない事を仰せ

付かりましたが，生来の口下手，浅学非才，

何かと皆様に御迷惑をお掛けしたと思います。

出席委員長とは出席を発表するだけ，と簡

単に考えておりましたが，意外と神経を使う

もの，痛感致しました。出席表と皆様のお顔

との睨めっこ，川久保ざんの御協力なしでは

愚図な小生では到底務まりません。聞くとこ

ろによると，他クラブの中には，そんな事は

あり得ないと思うのですが,1㈹パーセント

もしくはそれに近い数でゾーンにリクレアー

との事です。当クラブでは平均80パーセント

強の出席率です。これも小生の努力が足りな

いせいでしょうか。それとも他クラブの信実

がリクレアーされているのでしょうか。国士

風の先輩の影響か，自ら計わぬ」という生き

方をしたいと日頃思って生活している小生に

は理解できません。何は共あれ1㈹パーセン

ト出席にするように電話連絡，通信等により

努力したいと思います。皆様の暖かい御協力

を心よりお願い致します。

名簿委員会

L宮川知雄

わが委員会は，樋口ライオンに助けていた

だきながら，鎌田，関，田村の各委員と，そ

れに根木先輩の御助言もいただいて，なかな

かまとまりよく活動しています。

私に委員長とのお話しがあったとき，メン

バーリストさえ作ればそれで御用済みさとの

無責任(？)な声もありましたが，なかなかとﾞ

うして，仕事が次から次と出てきてびっくり

しました。会員が増えての仕事ですから，嬉

しい悲鳴とでもいうべきでしょうか。

皆さんお忙しいので，新入会員の審査につ

いても委員会のメンバー全員にお集りいただ

くのは正直いって大変です。そこで，樋口ラ

イオンにご相談した上で，あとの方々へは私

から持ち回りで御了解をいただくという方式

をとり，いわば簡単に事を済ませています。

こうして簡単にいくのも，最近入会されたメ

ンバー各位の，いわば姿格というものが大変

立派で間然する所がないからでありますが。

当クラブの中でも，もっと会員を増やした

方が良い，という方から，いやもう会員はこ

の位で中身を良くしたい，あるいは会員相互

の理解を深めることに力をいれるべきだなど，

いろいろの御意見があります。私としては，

立派な方の入会はもちろん大歓迎ですが，

1㈹名に近いメンバー数を考えますと，なん

でも頭数というのはどんなものかも考えてい

ます。とくに会貝相互の理解と親睦を深める

という点で不足しているところが多いように

思います。ということもあって，近く，最近

入会のライオンにお集りいただき，当委員会

のメンバーとで懇談する機会を作り，新鮮な

ご意見を伺うことを計画しています。新しく

入会された方は，それなりにいろいろ印象を

持たれている様です。
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鯵計画 委 員 会

L赤羽房之助

今期，計画委員会の仕事に携わり，果たし

てその重責にあたり職責を充分に果たし得た

か自省にかられる昨今です。

本年は結成25周年に当り，計画委員会の重

り

点テーマを例会の活性化に絞り，計画委員会

としてはゲストスピーカー並びにメンバース

ピーチ重点に，会貝多数の為例会をより楽し

い会にする様お互い共通の目的，充分な認識

こそ力蓮要であると思われ，その意味で多数

のメンバースピーチをする予定で，計画委員

会の矢島L,田中実L,青木L,田中(四)L,

尾形L,各位の積極的な御協力のもとに執行

部と密接な連携をとり委員会の活動を展開す

る予定でしたが，私的な所用に追われ充分な

活動が出来なかった事は残念に思います。

ゲストスピーカーには三波春夫氏，野球会

の杉下博氏と非常に有意議なお話をいただき，

又メンバースピーチには矢島L,川勝L等の

人生経験などのお話をいただき，楽しい例会

が出来た事を感謝し，又自分の力不足に反省

しております。

次期の計画委員会でも例会の活性化につい

て積極的な展開を御願い申し上げ，メンバー

の皆様に重ねて感謝する次第です。
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献血,献眼,献腎委員会メンバー(上)とその活動風景(下）

結成以来日本のLCが歩んで来たLC状況と

そのACTVのありかたを今一度，各地域の

クラブでも勉強すること力泌､要ではなかろう

か。よく聞く言葉にLCの原点に立ってとい

われるが，一般社会に必ずしもLCをよく理

解されているかどうか？それには本来，

LCは地域社会の発展とその福祉に自らが自

負できるLCであるかどうか考えさせられる

ことが多いのではなかろうか。

私がいわんとするところは，平成元年を一

つの区切りとしてでもよいから，量から質へ

のメンバーの加入と理解に努力すべきではな

かろうか。そのことがクラブの質と量をとも

に向上させ，ひいては将来社会福祉への大き

なACTVができるのではなかろうかという

献血,献眼,献腎委員会

L杉原臣郎

15
平成元年に中野LCが結成25周年を迎える

にあたり，我々のクラブは勿論のこと，戦後
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ことである。

数年前に，ある都市の行政府の長が，金と

物を与えれば地域住民は喜び，それが社会福

祉であると思われるような政治を行ったため

に，そのつけがいまになって悪い面が浮彫り

となったといったことを思い出すのであるが，

LCもその例外ではないとはいえない。

それはLCからなにかにつけ，金品を出き

せることが，受ける側に当然のような姿勢が

感ぜられるのも，またACTVの一面の歪み

ではなかろうか。私は献血委員長を2～3度

務めさせていただき，そのたびに記念品とい

うかたちで献血者およびその関係者に感謝の

意を表してはいるが，このような献血への理

解は，自から反省きせられることが多い。献

血は単なるACTVではなく，国民的ACTV

でなければ，その将来に必ずしもよき，また

満足できる献巾運動は展開しないのではない

か。

私なりの理想ともいうか，献血の方法論を

述べるならば，成人式と結婚式を迎える人達

に献血義務を理解してくれるような方法を講

ずることができるならば，国民の将来への健

康管理にも繋がり，新聞紙上で報ずるような

献血等の種々な問題が改善きれるのではなか

ろうか｡勿論最近取り上げられている臓器

移植等の問題も含めて考えてみたいと思う。

この一ケ年，献血委員会としては，各位ラ

イオンズメンバーには種々協力をいただき感

謝いたしますとともに，会長，幹事，委員会

の各位Lには厚く御指導をいただき幸甚に存

ずる次第である。中野ライオンズクラブが結

成25周年を迎えるにあたり，ますますの発展

とメンバー各位の健康を祈願いたす所存であ

る。

環境保全委員会

L 関口武義

東京中野ライオンズクラブ創設以来設置き

れた委員会です。したがって，メンバー各位

にはきわめて馴染深い委員会ではないかと思

います。ライオンズ必携によれば，その役割

は，人口計画，空気汚染，土地汚染，水汚染，

地域清掃，都市開発，以上の項目にわたって

います。ライオンズクラブ力誕生したアメリ

カ合衆国の実情を直訳し，適用を試みようと

してもきわめて難しい委員会と思います。し

たがって，執行部と合議のもと，より広範に

活動するようにしました。

折りしも,JR中野駅西側ガード下の通路が，

中野区民，中野区役所,JR中野駅，そして

東京都の相互協力により，明るく，美しい，

楽しい街路へと生れ代る計画が立案され，実

行きれることになりました。当該委員会を通

じて奉仕活動への参加を要望されました。そ

こで，時報時計の寄贈をすることに致しまし

た。今や時計は至る所にあり，時を知るのに

全く不自由を感じる社会状況ではありません。

しかしながら，定期的時刻に奏でられる音を

耳にする時その人々が，一瞬でも心地よくな

り，身の廻りを，街を美しくしようと考えて

ほしいと願うのです。生れ代った歩道を通る

時，自分達よりハンディキャプを背負った

人々へ優しい手を差し延べ，心の中に明るい

灯と香しい華を絶えることなく持ち続け，決

して汚染されることのない美しい社会を創造

しようとする委員会の主旨を御理解頂きたい

と念願するものです。
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薬 害教育委員 会

L 小 島 守 正

ダメ｡ゼッタイ｡－愛する自分を大切に

1987年6月ヴェネチア・サミットで麻薬問

題が取り上げられ，ライオンズクラブ・ス

ティーブンソン国際会長もテーマとして薬害

問題に取り組むことを宣言しました。わがク

ラブも早速委員会を設置し，例会に警察署防

犯課長をお呼びし，特に中野周辺地域の実態

について伺いました。その後区役所・警察

署・覚防協と連絡会議を設けて「第1回覚せ

い剤等乱用ぼ<減中野区民の集い」を昭和63

年2月12日サンプラザにおいて，例会振替と

して開催することができました。わがクラブ

をはじめ，覚防協，中野・野方両防犯協会主

催者とし，区，警察署を後援とし，区内31団

体に協賛をいただき，合計348名の参加者を

集めて宣言文を採択することができました。

更に第2回中野区民の集いは63年11月1日に

開催して計435名の参加を得て，その目的を

達成することができました。薬害防止に対す

るアクティビティは，メンバー各位をはじめ

地域社会の人たちを集め，共通のテーマとし

てこれからも地味な息の長い活動として定着

されることを念願しています。ライオンズク

ラブのアクティビティとしては金のかからぬ

労力奉仕として，献血と並んで，正に永遠な

テーマになると確信しています。

｢第2回覚せい剤等乱用ぼく減中野区民の集い」

社会福祉奉仕委員会

L芹田謙治

330Aのキャビネットで出している資料を

見ると，本委員会の任務とは，地域社会が真

に必要としているものを知り，その必要を満

たすにはどうすればよいかを研究する，また

LCのActは各クラブが自主的に取り上げ，

クラブ単位で行なうことが本義であると言う。

東京の多くのクラブはメンバーの事業所も

住所もクラブ所在地と一致してない場合が多

い。その点中野LCは区内にそのいずれか籍

を置いている。そこで周年行事にあたり，当

委員会は周年行事実施委員各位と検討を重さ

ね，現在次のActの実施が決定されている。

l.日赤血液センターに緊急血液搬送車1台

の寄贈

l悲惨な交通事故から住民を守るため中野，

野方，両交通安全協会に広報車各1台

の寄贈

1.中野駅ガード下に出来るギャラリーにメ

ロディを奏でる時計の寄贈

1.区社会福祉協議会主催で障害者福祉のた

め開かれる“区民ふれあいの集い'’に

17

’
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メンバーが参加し，パレード等の手伝

をする，また運営資金の援助も行なう。

このように今年度は地域のためを重点に，

あと何点か現在協議中である。

このほか，昨年暮れに障害児収容施設3カ

所にクリスマス・プレゼントを行なった。

これからは身体障害者，精神薄弱者に対す

る福祉はもとより，現在健康でいる我々も将

来多くの者が体験するかも知れぬ，寝たきり

老人と力痴呆症等についても障害福祉の一環

としてクラブでも研究する必要があると思う。

LCIF委員会

L田中隆博

中野ライオンズクラブ25周年誠に御慶びに

堪えません。昭和63年に初めて当クラブに

ILIF委員会ができ，初代委員長にL田中が

なることになりました。当クラブの第一号

LCIFメルビン・ジョーンズ・フェロー受賞

者でもあるとのことでした。お引受けするに

あたり，献金して貰う委員会であるので，会

員各位の深い御理解と御支援がなければ成り

立ちません。非常に心配致しましたが，前年

度に河崎Lが11名を確保し，かつ当委員会の

相談役のメンバーとして御協力賜り，御蔭様

で平成元年2月現在で，当期34名，前期共計

45名という好成績を得ました。あと数名で過

半数となりますが，できうれば25周年にあた

り，全員入会の栄を賜れば幸と存じます。な

お今後はLCIFに献金するのみでなく，財団

本部より資金を引出すことを考えるべきだと

存じます。初委員会の運営にあたり再三にわ

たり東京本部よりLCIFの啓蒙のお話もあり，

かつ会員各位の御支援，御協力の賜物と存じ，

感謝と御礼を申し上げます。

国際協調委員会

L黒沢功記

本年度の国際協調委員会は，飯田会長の方

針の一つである“国内に姉妹提携クラブを探

そう”ということで，活動してまいりました。

「俺の知人でこういうクラブがあるからとﾞ

うか」とか，「偶然知り合った人がこういう

クラブだがどうか」とか自然発生的な提携先

探しの方法が一つ考えられました。

一方，政策的に沖縄地区に積極的に探して

いく方法も検討されました｡また,キャビネッ

トに依頼して，中野クラブの歴史，メンバー

数と見合うような嫁探しか，婿探しを頼もう

ということも思案きれております。

今期中には，結実をみることはできないか

もしれませんが，横田Lの指導を受けながら，

ピケの田中（淳)，無口の石井（祐)，国際派

の高畠，実務派の鈴木各Lと残りの任期中努

力してまいります。

YE･教育奉仕委員会

L長谷川'|亘夫

YEは国情も習慣も異なる国々の青少年た

ちが，夏休みを利用してお互いに他国の家庭

を訪問し，相互理解と国際親善を養うことを

目的とするアクティビテイであります。

当クラブではこのアクティビティを重視し，

永年継続事業として努力し，実施してまいり

ました。因みに，過去5年間のYE活動の実

績は別表の通りであります。

しかしながら，今期（1988～1989年）は派

遣学生，来日学生受け入れのいずれも希望者



●派遣学生

年度’氏名｜派遣国｜備考’

坂井文 22期生1985～1986 西ドイツ

小島剛 23期生1986～1987 ﾌアメリカ

1987～1988 ナ シ ナシ

1988～1989 ナ シ ナシ

●来日学生

年 度｜氏名｜ 国 箱 ｜ ホ ス ト

L坂井康悦

L矢島正

CARSTEN

LAUSBERG
国旗掲揚に集まったメンバー西ドイツ1985～1986

林詩如 台 湾 L澤直和1986～1987

L坂井康悦

L小島守正

SAMUEL

CORAUX
1987～1988 フ ラ ン ス

1988～1989 ナ シ ナシ

国旗 委 員 会
鋤
那
湘
釧
懸
緋
癖
§
‐
旬
剛
咽
鋼
痢
飛
雑
穂
岬
…

委員長副委員長

L石井正幸L小田為松

願 むかし「白地に赤く日の丸染めて，ああ美

しい日本の旗は」という小学唱歌があった。

日の丸の旗は別名「日章旗」とも呼ばれ，太

陽をかたと奇った旗であることは異論のないと

ころで，世界でも珍しい，明瞭で明るい感じ

のする旗でもある。

過去のいまわしい戦争で小道具に使われな

ければ，日の丸の旗はこれほと等までに悪者扱

いされることもなかったであろう。出征兵士

の側には必ず日の丸があったし，忠君愛国の

ためにも使われた。国旗とは，国民を支配す

る国家の統合の象徴や政治的・軍事的な象徴

に利用きれることがしばしばある。日の丸に

は罪がなく，それを利用した人間が悪いのだ。

第二次世界大戦後，連合軍によって日の丸

の掲揚が3～4年禁止されたことがあったが，

昔から親しんできた日の丸の旗が，そのまま

日本の国旗であると考える国民にとり大変嬉

しいことだ。国際法では各国家に対して，他

国の国旗を相互に尊重し保護すべき義務を課

銅曲

霧
P

＃

. ‐ . ､一 …

４
１
●
兇ｒ
〃

夢
《
や 茂

1987～1988年，フランスから来日したサミュエル君

なく，実施見送りとなりました。創立25周年

という記念すべきこの年に，継続事業として

努力してまいりましたこのアクテイビテイを

中断せざるを得ないのは残念であり，委員長

としていさざか責任を感ずるものであります。

願わくば，来期以降このアクティビティが

活発に行なわれることを念願いたします。

19
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しているときく。軍艦や船舶は国旗を掲げる愛」と「恒久平和」を意味する日本のシンポ

権利を有するし，外交使節の公館も自国旗を

掲揚している。

戦後40有余年，日本は世界屈指の経済・文

化の大国となった。大喪の礼に参列した世界

各国の数の多さがそれを如実に物語っている。

国旗はいわばその国の「シンボル」である。

日の丸が日本の国旗であるという法的根拠は

あいまいであるとしても，全人類にくまなく

恵みを与えてくれる太陽をかたどった日の丸

の旗は，世界にむけての「自由」「信頼」「博

ガス機器･住設機器販売

mTOKYOGASサービス･センター
●東京都指定水道工事店

●宮内庁御用達

○ ○ ○

窪寺下業艤式会､
中野区新井1-5-4

TEL(03)388-0241

ルであり，日本国民の願いでもありたい。

日の丸について国民それぞれに意見・理由

はあろうが，もうすぐ21世紀である。未来に

向かって新たな希望とフレッシュ感覚をもっ

て，日の丸の旗を見直すことが，政府にも国

民自らにもいまこそ必要なことであると考え

る。

私共が例会のつど，日の丸に敬礼し「ライ

オンズの歌」を唱するとき，常にそのことを

感ずる次第である。

『損害保険総合コンサルタント』

株式会社

榎 本
代表取締役

榎 本 _▲

〒165束京都中野区白鷺2丁目21番1号
念03-330-0458



25周年記念チャリティゴルフ大会

チャリティゴルフ大会・副会長

L黒沢功記

“生命のかけはし愛の緊急車，，を日赤血液

センターへ寄贈しようと，チャリティゴルフ

大会が埼玉県の日高カントリークラブで4月

10日盛大に開催されました。桜の満開時と

あって，ゴトウ日（5，10日）の月曜日とい

うお忙しい日にもかかわらず，中野ライオン

ズクラブのメンバーはもとより，杉並クラブ

をはじめとするブラザークラブのご協力によ

り,271名の参加をいただき，当日の欠席は

2名のみでした。この宣伝活動については，

飯田会長，溝口会長，河崎会長，横田競技委

員長のご協力をいただきました。

メンバー変更などがあって，受付・集計で

多少のトラブルもありましたが，医療班の出

動もなく全員ホームアウトできました。途中

ショートホールで罰ゲームをやり，ワンオン

しない人から1，咽円のドネーションをいた

だきましたが，ワンオンした人も自主的に

（？）チャリティしていただき，ショートホー

ルだけで50万円余りのカセギをしました。プ

レーをしないでこのショートホールを担当し

ていただいた石井博Lを責任者とする各Lに

は大変な肉体的アクティビティをいただきま

した。

漫才師“はたけんじ”の司会により成績発

表，表彰が行われ，川村Lのご努力による豪

華賞品が授与されました。約170万円のチャ

リティ寄金を集めたこの大会も飯田会長より，

寄贈の車のキーが赤十字血液センター田中所

長に贈呈きれ，会場から盛大な拍手で大会は

クライマックスを迎えました。立食パー

ティーでは入賞した人，しない人，はなやか

な歓談が続きました。プレーもせずに朝7：

帥の受付より夕方6：㈹の精算まで勤務した

L鈴木(宏)，石森(康)，黒沢は，快なる疲労

を20周年に続いて体験しました。

》
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“生命のかけはし愛の緊急車”を寄贈しようとの呼びかけで，
盛大に催されたチャリティゴルフ大会のスナップから
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ヤングライオンﾛ孔える／

東京中野 LCについて思うこと

L北村努 私は，お誘いを受けて入会してからもう5年に

ならんとしています。尊敬している方も幾人かメ

ンバーでしたので，とても期待して入ったんです

が，一応なれてみますと，エーッと思うことが出

てきました。このところ考えていたこと，感じて

いることなど述べさせていただき，御批判を仰ぎ

たいと存じます。

まず，司会またはスピーカーが発言中に，実に

私語が多いのですね。ことにキャリアの長いメン

バーに多いのはどうしたことでしょう。なかには，

私ごとでウロウロ歩きまわっている方もいらっ

しゃる。ゲストが目をむくのももっともでしょう。

また，飽食の日本列島とマスコミでいわれてお

りますが，例会の食事，少し贄沢すぎませんか。

メンバーの方ならカロリーを考えながら食事をと

られる方が多いと思います。時には季節の美味を

ご馳走になるのも楽しみですが，普段はカレーラ

イス－杯での0$WESERVE''が精神だと考えるの

ですが。それに，時としてひとテーブルの料理が

残っているのはナン卜したことでしょう。たとえ，

「会費を払っているから」とのいい訳はなりたち

ません。勿体ない.′

先日のティルツィスターの会合で,「ドネーショ

ン，ファイン」の予算に組み込むことはいけませ

んといわれました。

予算に合わせようと無理をさせられるせいか，

此頃，自発的ドネーションが少ないようです。な

んとか金額を軽くして，ぜひどうぞ。

メンバーが多いと，どうしてもこまやかなおつ

きあいが出来にくい。特に古い方々と新しいメン

バーの交流がぎこちないのです◎会の中に会をつ

くらないためには，どうしたらいいのかなあ。仲

良しクラブとしてのそれぞれのお楽しみとして，

やはり，各委員会活動の中でうまく人の組合せを



こ れ か らの東京中野ライオンズクラブを考える

考えていただき，計画や実行，反省を通じてお互

いを知りあうことしかないと思うのです。俺は，

長いことやってきたんだから，あなた達でひとつ

頼むよ，ではなくて，あのときはこうだったがう

まく出来たとか，出来なかったとかの話の中で，

新しいメンバーもとけこむ機会があるのではない

でしょうか。

委員会活動を活発にし，クラブの活性化を／

L坂井康悦 任期満了まであとわずかといっても，最後に当

LC25周年CNのイベントを控え，えらい年度の

幹事をやらされ，正直いって今でも戸惑っており

ます。いつも他のメンバーにお世話になり放しで

は申し訳ないし，いつかはお世話役がまわってく

ると思い大役を引受けてしまいましたが，事務局

がいるとはいえ私にとっては大変な役です。しか

し，誰かが引受けないとクラブ運営ができないわ

けで,今後,任に当った方はそれなりに大変でしょ

うが，引続きクラブ活動のためによろしくお願い

します。

「伝統ある中野LC」とよくいわれますが，伝

統とは何かと考えた時に，良き伝統と悪しき伝統

があると思われます。半月が経つに従い，良き伝

統が他からみて悪い習慣となっていないか，四半

世紀を経た今日，新めて見なおす必要がないで

しょうか。中野は一つという考えから脱皮し，子

クラブの「しいの木LC」を誕生させたことは，

当クラブにとって今後いろいろな面で刺激となり

良かったのではないでしょうか。25年も続けてく

ると，なかな力例年と違った斬新な活動をという

こともできにくくなってきていると思います。そ

こで一つの考え方として，少数メンバーで構成き

れている各委員会の活動を，新しいメンバーを巻 認



24

き込んで活発に運営していくことが，その集体成

としての中野LC全体の今後の活性化へとつな

がっていくことと考えます。

ややもすると委員会とは名前だけで，委員長さ

んだけが右往左往している委員会とか，年に何回

も委員会が開かれない休眠状態の会になりはしな

いか心配です。メンバー数が'㈹名という大世帯

になってくると，新しいメンバーがLCの活動を

知る機会は各委員会活動を通して知ることが多い

と思います。その意味からも新しいメンバーを暖

かく迎え，一定期間フォローしていかねばなじめ

ないと思います。新たな年度に向けて，新めて

LC活動への関心と自覚を持って，中野LCのよ

り良き活性化を進めましょう。

ヤングライオンの積極的なクラブ運営への参加を.／

L鈴木宏侑月日の経つのは早いもので，私がライオンズク月日の経つのは早いもので，私がライオンズク

ラブのメンバーになってからもう20年が過ぎてし

まいました。振り返ってみますと，この20年間ラ

イオンズクラブのメンバーとしていったい何をし

てきたのかな，結局メンバーらしい事は何もして

こなかったのでは無いかと，甚だ心もとなく思え

てきます。

ただ，唯一幹事をやらさせて頂いた事がメン

バーとして何がしかのことをしたなと感じると同

時に，自分自身にとって本当に良い経験，勉強を

きせて頂いたと思っていますし，一人でも多くの

メンバーにそのような機会が回っていく事力泌､要

であると感じております。

この度25周年の記念誌に『ヤングライオンロJL

る』，『これからの東京中野ライオンズクラブを考

える』と言う題で何か書いて欲しいと言われて，

まず頭をよぎったのが上記の感想です。

詞

1，PS鞭



次に感じたのが私が"ヤングライオン"なのか？

という事です。社会的通念でいうならヤングとは

せいぜい20代，まあライオンズということで基準

を甘くしても30代までと考えて今年の名簿をめ

くづてみますと，なんとたった一人しかいません

でした。

そこで大幅に基準を甘くして50歳までをヤング

（少し前の時代なら初老，もう少し前なら人生50

年……とてもヤングなと舗といえた年齢ではありま

せんが）として，名簿の93名中,15名◎全体の16%

でした，なんと寂しいではありませんか。ちょう

ど手もとに11年前の名簿がありましたのでそれを

めくってみると，50歳までのヤング？が22名，全

体の27％いました。このようにみてきますと中野

ライオンズクラブは老化現象が進んでいるのでは

ないかと感じます。

これからの社会奉仕はただお金を出すだけでな

く，もっともっと活動的な行動が要求されるよう

になると思いますので，その意味からもクラブの

若返りが必要であると考えます。そのためには若

い，本当のヤングライオンに積極的にクラブ運営

に参加してもらえるような組織，責任とそれに相

応しいポジションをもっと大胆に受け持ってもら

えるような運営が望まれると感じています。

国際的意義ある奉仕活動を.ノ

L石森康司 “これからの中野ライオンズクラブを考える”

というテーマをいただきましたので，私なりにク

ラブ活動の中で重要と思われる。アクティビ

ティー，またY・E交換留学生問題について，思

いつくまま提言をしてみたいと思います。

1)アクティビティーについて

昨今の国際情勢，ざらには国内の環境をみるに，
25
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世界一の債権国として，また世界で有数の経済優

等生といわれる日本として，国際的に感謝される

ような意義のある奉仕活動が出来ないものでしょ

うか。たとえば，昨年末のアルメニア大地震また

は昨年春以来，アメリカ，カナダの殻倉地帯をみ

まった50年ぶりといわれる大かんばつの被害等々，

国際的な天災，事故に対し，公的機関とタイアッ

プして，何らかのタイムリーな援助活動がとれる

と思うのです。少なくとも諸外国の援助態勢を横

目でみながら，遅まきに動いていく政府の活動情

況には，何としても情無い気持ちになります。ラ
処…､ダ’

イオンズらしい，そしてライオンズとして出来る

国際的奉仕活動を考えてみてはいかがでしょう。

国内については，薬害防止の為の活動，また献血

等々，意味のあるものですが，生活保護者が車を

乗りまわしたりしている状態の国内福祉に対する

協力はいい加減で見直す時機ではないでしょうか。

2)Y･E交換留学生

Y・E交換留学生制度と多少性格的に違うもの

かもしれませんが，現在の我国の海外援助方法と

しては，一にも二にも経済的借款が主であります

が，金をバラまいて本当の援助になるのか疑問で

たまりません。クラブとして出来る方法は，低開

発国，また発展途上国よりの青少年を受け入れ，

技術の習得をさせる為の研修活動や文化交流等に

若干でも協力することではないでしょうか。メン

バーの子弟のように，経済的にも恵まれた環境の

青少年は，いつでも，どこへでも，好きな時に行

くことが出来るのだと思いますが。

開かれた国際派クラブを／

L高畠精二東京中野ライオンズクラブの25周年記念おめで

とうございます。このように立派な当クラブを今



日まで育てて下さった先輩の方々に敬意を表しま

すとともに，そのご苦労に,L､から感謝いたします。

「これからの中野ライオンズクラブを考える｣，

私としてはもっともっと広く心の門戸を開いて，

外国籍の方々にも当クラブに入会していただきた

いと思います。出来れば，日本で最初で最も多く

の外国人をメンバーに持つ中野クラブにしてほし

いと思います。もともとライオンズクラブはアメ

リカ生まれ，広い意味で国際協調の場であってほ

しいのです。

言葉の問題も，習慣や考え方の違いも，近い将

来，自然解消し，私達同様にワイワイガヤガヤな

んとなく親交を深めながら，社会奉仕が出来れば

何と楽しいことでしょう。

今日，世界の経済，文化の潮流は日本という渦

に向かって流れを早めています。日本帯在を考え

ている外国人は母国で日本語と日本文化について

事前に学んできています。私達の方から外国化し

なくても外国の方から日本化してくれます。以前

台北国際大会に参加した折，中野のメンバーの

方々が日本語で台湾の方々と楽しく交わっておら

れるのを見て，言葉の問題さえなければ他の諸外

国の人達とも同じようにおつきあい出来るのだと

感じました。

ただ一つだけ大切な事柄は，この現象が日本人

がリッチだからでも優秀だからだけでないことで

す。西欧の個人主義とイデオロギーに限界がみえ

てきて，地理的条件から日本という島国が，太古

の時代の汎地球的に共有していた情緒的でおおら

かな世界が一部残されていたのを再発見したとい

うことでしょう。この精神風土はもともと日本独

自のものではなく，世界人類のよりと尋ころである

ということを知って，おごることなく外国人とつ

きあっていけば，開かれた真の国際派クラブが中

野に誕生すると信じます。国際協調委員のひとり

として記しました。
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トライの気持ちを.ノ

L石井正幸

L

25周年を迎えるに当たり,改めてクラブの歴史

を感じます。年号も昭和より平成に代わり，長老

と言われる方々が11人もおられ四代（明治・大

正．昭和・平成）を経たことの驚きと層の厚さを

改めて痛感いたすとともに，今まで築かれた諸先

輩Lに敬意を申し上げます。

ライオンズのスローガンは「自由を守り，知性

を重んじ我々の国の安全を｣，モットーは「我々は，

奉仕する」と簡潔な文章表現になっており，一つ

一つの言葉を吟味すると，あまりに奥行きが深く，

全てに当てはまるようなはまらないような荘洋と

したものになっている。今，社会は技術革新とと

もに時代の流れがいちだんと加速し，国際化と多

様化は眼を見張らせます。企業経営は創生・成
のれん

熟．衰退30年説があり，暖簾名門では解決つかな

いばかりか，存亡すら覚束ないのが現状です。

的確なる情報の収集と判断そして人事面．企画

面での活性化が唱えられております。中野LCと

しいの木LCの合同例会のガバナーを交えたパネ

ルディスカッションで，日本の上層構成そしてア

メリカの本部の物の考え方，そしてアジアの中の

日本の役割等を聞くに及び，疑問と失望は否めま

せん。ライオンズの中でも活性化は必要であり，

ドロップよりトライという気持ちで今後のライオ

ンズに参加し，お手伝いしたいと考えております。

もっと何をなすべきかを話し合える環境を

L佐々木洋文若いライオンに新鮮な視点から中野LCの将来

を語らせようとのこと。

私は獅子座に生まれついたこともあり，ライオ

ンという動物が持つイメージ，このクラブがシン



ボルにしているイメージが好きです。とても人間

的な思い入れが，このライオンを最初にクラブの

シンボルとして据えた人々にあったに違いないと

考えるのです。

巨大化したクラブ組織や莫大なメンバー数を知

れば知るほど，その最初の人々が持ったクラブの

イメージが，本当に引き継がれているのだろうか

と考えがちなのは私ばかりではないと思います。

蟻の群のようなライオンの群の中で，埋没してい

く一頭一頭のライオンの姿を目に浮かべるのは悲

しい想像です。

しかし，だからこそ私達は今，もう一度その一

頭のライオンカ特つくき強いイメージに回帰して

私達自身をそして私達のクラブの将来を考えるべ

きなのではないでしょうか。

群にあって群に埋没しない，独り独りが周囲に

対し堂々とした個性を備えている動物，そして奇

をてらわず確信に満ちた目を前に向け，たてがみ

を誇らしげに風にふかしながら前進する動物，そ

れがライオンではないでしょうか。

自らが，一個のライオンとしてなすべきことを

イメージし，自らの場で行う。そのライオン達が

集い，同志と心を一つにしてさらに大きな行動を

生む，それがクラブとしてのライオンズであると

私は信じたいのです。

ライオンズがあるからライオンが生まれるので

はなく，ライオンが集うからライオンズがはじめ

て成立するのだと私は考えます。

「これからの中野ライオンズに望むこと｣，そ

れはこんなライオンの一人一人が，それぞれの場

で，一匹のライオンとして何をなしたか，何をな

そうとしているかを話し合える環境をクラブとし

て提供していって欲しいということです。

29



東京中野ライオンズクラブ・アクティビティー覧

会長・松本武男幹事・澤直和ACT委員長・北誠之助(1984年7月～1985年6月）

金額アクテイビテイ内容月

1984年

8月 身障者スポーツ大会協力金@100×88名

科学万博つくば85協力金＠600×88名

LCIF資金@484×88名

YE協賛金

9月28日，10：00～15:00,中野サンプラザに於て献血例会，受

付者数402名，採血数369本，メンバー75名出席。費用（タオル

335,000円，日赤食事代10,500円，サンプラザ御礼品代4,000円)･

8,800円

52,800円
Ｌ
２
ｌ
ａ
４
５

42,592円

35,000円

9月

349,500円

6．10月7日，中野区民祭りに参加するチャリティバザーを実施。総

売上181,560円。諸経費

7.CN20周年記念海外親睦旅行(10月4～13日オーストラリア，

ニュージーランド）に際し，オーストラリアブロードビーチマー

メイドLCにドネーション300ドル贈呈

8．中野区福祉の家・第一杉の子作業所，第二杉の子作業所，さざれ

学園に複写機，キャビネット，スポットサービス各一式寄贈

9．なずな会テープ・ライブラリーにテープ代，図書券代

10．非行のない明るい街づくり野方連絡協議会，野方消防少年団にも

ち米各一俵

10月

22,500円

74,850円

12月

591,030円

270,000円

67,800円

1985年

1月 10,400円

12,000円

10,000円

104,000円

ユニバーシアード国際大会協賛金＠100×104名

日本専売公社提供のスタンド固定灰皿12個運賃

中野青年会議所新年会に祝金

科学万博EXPO85に施設参加記念メダル@1,000×104個

■
、
●
■

１
２
３
４

１
１
１
１

524,000円15.中野区教育振興会奨学資金

16.北野神社境内に国旗掲揚塔を設置，工事費一式313,000円,2月

l1日建国記念日に除幕式を行った。諸経費70,460円，ボーイスカ

ウト・ガールスカウトに御礼品代45,000円

17.2月20日，中野区商店街連合会青年部主催「国際青年チャリティ

もちつき大会」にもち米一俵寄贈

18.読売・光と愛の事業団に湯澤雄三L他4名「アイ・バンク」登録

2月

428,460円

36,000円

3月19．3月2日，「ライオンズクラブ2,000人献血」にメンバー1名参加

に協力

20．3月11日，台湾陽明山LCをメンバー5名が訪問の際，ドネーショ

ン500ドル贈呈

21．日本点字図書館「春のチャリティ映画会」切符協力＠1,500×

20枚

22．ゾーン合同アクテイビテイ（アフリカ難民救援金）拠出

23．クリーン中野運動に参加，中野駅・東中野駅に塵箱6個，新聞交

換箱1個寄贈(390,000円),またポケットティッシュ5万個を中

野駅に納品（356,500円）

24．3月29日，9：30～15:30,中野サンフ°ラザに於て献血例会，受

付者数417名，採血数370本，メンバー81名出席。費用（ティッシュ

131,925円

30,000円

100,000円

30
746,500円



アクティビティ内容 金額月

ペーパー58,960円，日赤食事代11,000円，サンプラザ御礼品代

4,000円，お願い状はがき370枚19,800円） 93.760円

4月9日，桜山町桜まつりへ

第31回330A地区年次大会記念バザールに細沼Lが出店し装飾費

を出費

4月 20,000円５
６
２
２

32,200円

27．5月5日，台湾陽明山LC13名を有志にて科学万博に案内した費

用のクラブ補助分およびおみやげ代

28．5月11日，全国献眼者慰霊祭へ幹事出席

29．5月12日，区民ふれあい運動会寄付金

5月

287,000円

10,000円

50,000円

ボーイスカウト中野地区へ移動国旗掲揚台

中野区立東中野小学校へゲートボール用具一式

中野区ガールスカウト協会へテントー式

野方母の会に寄付金

中野区昭和二丁目住民ボランティア小委員会におむつ代

6月 200,000円

300,000円

83,500円

50,000円

50,000円

30

31

32

33

34

合 計 4,824,617円

会長・田中国夫幹事・関口武美ACT委員長・根木佐明(1985年7月～12月）

金額アクテイビテイ内容月

第21回全国身体障害者スポーツ大会協力金@100×104名

本年度33'一A地区rYE協賛金」拠出

本年度「ライオンズクラブ国際財団(LCIF)資金」拠出@2

ドル（506円)×104名

8月 10,400円

50,000円
■
■
■

１
２
３

52,624円

1985～1986年度「教育文化・青少年育成協賛金」拠出

10月6日，中野まつり協賛のチャリティバザーを中野区立体育館

で開催（バザー商品の提供メンバー数58名，提供商品数327点，

総売上金194,500円，純収入172,000円),経費（会場費3,000円，

記念タオル1,500円，お手伝女性の車代5,000円，昼食代13,000円）

20,000円10月
●
■

４
５

22,500円

6．11月8日,10:00～15:00,中野サンプラザおよび中野北口に於

て献血奉仕を11月第1例会振替で行う。今回は東京都赤十字血液

センターが開設されてから献血者数300万人が達成される記念

キャンペーンとして盛大に実施。

受付者数573名，採血者数502名，メンバー出席74名。費用（タオ

ル@190×1,200=228,000円，湯呑@280×680=190,400円，日赤

食事券＠1,000×48=48,000円,300万人目前後3人にライオン像

@6,000×3=18,000円，会長および献血委員長にライオン像

@6,000×2=12,000円，来賓にライオン像@5,100×4=20,400

円，サンプラザにて昼食会63,168円，お茶代1,860円，立看板

@20,000×2=40,000円，お礼のタバコ・お菓子・ビール券

10,140円，電池・コピー3,400円，お願い状のハガキ400枚24,500

円）

11月

659,868円

12月13日圏，東京中野しいの木LCの結成会。結成式，祝賀会が

10：00～15:00,中野サンプラザ13階に於て行われた。年度のエ

クステンションに関する会合8回の費用168,620円，結成式の準

備費用（印刷費，通信費，事務用品）262,535円，ライオン帽贈

呈＠2,500×35＝87,500円，当日の費用（会場費404,778円，出席

者おみやげ＠2,500×140=315,000円)719,778円

12月|7

31

1,238,433円



アクテイビテイ内容 金額月

青年会議所中野地区委員会納会，祝金

敬和園へナショナルビデオセットー式

愛児の家へカラーテレビ2台

愛成会へお菓子

10,000円

200,000円

132,0()0円

100,000円

●
■
■
■

８
９
ｍ
Ⅱ

前期合計① 2,495,825円

同（1986年1月～6月）

アクテイビテイ内容 金額月

1.スタンド固定灰皿2個受取り送料着払い1月 1,700円

2月13日，中野駅ステナイデー100回記念感謝状贈呈式に会長，

幹事出席

財団法人・東京都中野区教育振興会に昭和61年度委託奨学生2名

分の奨学金および入学祝金（奨学金7,000×12カ月×3年×2名

＝504,000円，入学祝金10,000円×2名=20,000円）

2月 2

1(),00()円

3

524,000円

3月8日，中野サンメイト7Fに日赤献血ルーム開設祝

日本点字図書館「春のチャリティ映画会」切符協力@1,500X

16枚=24,000

東京中野しいの木LCへクラブ旗一式他例会備品一式贈呈

3月28日,10:00～15:00,中野サンプラザに於て献血例会を行

う。中野サンメイト献血ルームとも受付者数308名，採血数274本，

出席メンバー73名。費用（お知らせ150枚，お願い450枚の印刷代

27,800円，サンプラザお礼タバコ代4,000円，日赤昼食代35名-

35,000円）66,800円

3月 30,000円
由
■

４
５

24,000円

400,000円ハ
０
ワ
Ｉ

66,800円

ライオンズ国際協会に薬害教育資金50ドル×170円

5月11日，第5回中野区民ふれあい運動会に寄付金

5月16日，東京中野しいの木LCチャーターナイト記念ゾーン合

同ACT,祝金負担100,000円，別途単独祝金贈呈500,000円

5月25日，新宿プリンスホテルに於て陽明山LC4名，当方3名

で姉妹提携10周年の打会せ会(当日費用64,500円,通話料5,940円，

プレゼント24,000円，国際電話料追加9,180円）

5月 8,500円

30,000円

８
９
ｍ

600,000円

1l

103,620円

12．4月10日，中野，代田橋，中野しいの木3クラブ合同例会，記念

ACT拠出金を中国残留孤児問頴全国協議会支援金へ(@1,000X

85名）

13．6月11日，会長，幹事が代田橋，中野しいの木，赤坂，新橋，葵

の5クラブとともに残留孤児慰安パーテーに出席

6月

85,000円

後期合計② 1,883,620円

総合計（①＋②） 4,379,445円

会長・岡部謙三幹事・芹田謙治ACT委員長・麻沼完充(1986年7月～12月）

アクティビテイ内容 金額月

YE派遣生（坂井文さん）賤別

東中野桜並木保存会

ボーイスカウト中野地区に可動式国旗掲揚具

7月 200,000円

100,000円

50,000円

●
■
■

１
２
３32

s"|'西ドｲﾂよりのYE衆日生(CARSTENLAUSBERG)a)ホスト家庭(坂井L)賛助金12,000×9日=108,000円



金額アクテイビテイ内容月

b)ホスト家庭(矢島L)賛助金12,000×3日=36,000円

c)京都奈良旅行費用の分担金25,000円

中野商業まつりに手拭代

中野駅に新聞交替台

169,000円

50,000円

98,000円

Ｆ
Ｄ
ｂ

全国身体障害者第22回スポーツ大会協賛金@100×94名

9月19日，中野サンプラザおよび中野献血ルームに於て献血奉仕

を9月第2例会振替で行う。受付者数330名，採血数299本，出席

メンバー67名，費用（日赤職員昼食代@1,000×23名=23,000円，

手拭＠190×954=181,260円，印刷チラシ150枚=3､800円，、ハガ

キ300枚=19,700円，サンプラザへお礼タバコ@220×20=4,400

円）

9,400円9月 ワ
ー
Ｒ
Ｕ

232,160円

本年度LCIFへの拠出金@2ドル×94名=31,584円

本年度レオヘの協賛拠出金

本年度青少年育成協賛拠出金@200×94名=18,800円

本年度YE協賛拠出金

10月5日，中野祭りに於てチャリティーバザーを行う（商品提供

者49名-70点売上金106,550円,費用出店費2,000円，タオル・バッ

チ代2,500円，出席メンバー昼食代7,000円

野方警察署落成式会長出席祝金

10月 31,584円

10,000円
９
ｍ
Ⅱ
哩
喝

50,000円

事業費に繰入

11,500円

10,000円14

15.11月14日，ガバナー公式訪問ゾーン合同ACT,LCIFへの拠出金

@2,000×83名=166,000円

16.11月15日，サンメイト献血ルームに於て献血ACT,受付者数53名，

採血数39本，出席メンバー9名，食事代@1,000×9名=9,000円

17.野方消防署にビデオムービー一式

18．スタンド固定灰皿3個受取送料

11月

166,000円

9,000円

253,120円

2,400円

19.三原山噴火義援金@500×82名（正会員)=41,000

20．中野消防署に16ミリ映写機462,000円，広報活動用印刷機470､000

円

21．敬和園・愛児の家・愛成会の施設にクリスマスケーキ代各

100,000×3=300,000円，ただし，昨年は敬和園にVTR一式

200,000円，愛児の家にカラーテレビ2台130,200円，愛成会に菓

子100,000円の計432,000円であったが，本年は特に要請がなかっ

たので，上記の通り菓子代として贈呈することをご承認賜りたい

12月 41,000円

932,000円

300,000円

前期合計① 2,743,964円

同（1987年1月～6月）

アクティビティ内容 金額月

財団法人・中野区教育振興会委託学生2名分の奨学金および祝金

（内訳奨学金7,000×12カ月×3年×2名=504,000円，入学祝

f10,000×2名=20,000円）

1月 1

524,000円

3月20日(金),サンプラザおよび中野献血ルームに於て行った献血

奉仕，献血者253名，費用（チラシ150枚3,800円，はがき250枚

15,500円，御礼のタバコ代4,400円）

日本点字図書館「春のチャリティ映画会」切符協力@1,500X

10枚=15,000円

3月’ 2

33
23,700円

3

15,000円



アクテイビテイ内容 金額月

4．故佐々木正拳Lの，ご遺志のドネーションを中野区教育振興会の

基金の一部とさせて頂きました 300,000円

5．奇跡のピアニスト，レスリー・レムキとふれあう会へ寄付金4月 100,000円

第16回全国献眼者慰霊祭に芹田幹事，沢L出席寄付金

11R2Z合同例会，合同ACT㈱中国残留孤児援護基金に寄付金

5月 10,000円

100,000円

６
７

なずな会テープ図書代

中野区保護司会に薬害防止キャンペーン用のぼり旗30本代

ボーイスカウト中野地区に可動式国旗掲揚具一式五組代

アイバンク登録ご協力者に対する顕彰状用額縁代＠1,350×18

＝24,300円

第6回中野区民ふれあい運動会に寄付金

陽明山LC公式訪問ドネーション1000ドル（ほかに手みやげ用品

は別途用意致しておりますが，代金未定のため本報告書には未計

上となっております）

6月 407,400円

105,000円

250,000円

８
９
ｍ
Ⅱ

24,300円

50,000円２
３
１
１

146,000円

後期合計② 2,055,400円

総合計（①＋②） 4,799,364円

会長・川勝稔雄幹事・小島守正ACT委員長・田中国夫(1987年7月～12月）

月 アクテイビティ内容 金額

中野駅前国旗掲揚ポール塗装工事代

YE派遣生賤別金

7月 66,000円

200,000円
●
■

１
２

3.YE来日生ホスト家庭，澤直和L賛助金および来日生旅費

4．第23回全国身体障害者スポーツ大会協賛金＠200×90名

8月 206,000円

18,000円

5．9月18日(金)，献血例会，サウンプラザおよび献血ルームに於て受

付者数524名，献血者数472名，（内400m053名),出席メンバー69名，

費用（テレホンカード1,000枚，タオル947本，チラシ200枚，ハ

ガキ500枚，御礼のタバコ，打合せ費用）

9月

844,920円

10月 6.10月4日(日),中野まつりに中野体育館に於てチャリテイバザール

を行った。メンバー48名より提供の協力物品の総売上は143,500

円，出席メンバー7名，お手伝い4名，費用（紙袋，陳列台，食

事代，事務用品，打合せ会） 45,730円

1987～1988年度LCIF資金拠出,$10×¥151×91名

1987～1988年度YE協賛金

1987～1988年度レオ協賛金

日赤11月強調月間に協力,11月27日(金),地元の職場に呼びかけて

献血奉仕を行った。三菱銀行中野支店駐車場（午前の部）と日本

閣駐車場（午後の部）において受付者数142名，採血者数125名

(400m0採血者内25名）

11月 137,410円

45,000円

5,000円

■
○
早
甲

７
８
９
ｍ

0円

クリスマスケーキ代として，敬和園，愛児の家，愛成学園に各

100,000円贈呈

麻薬，覚醒剤等薬害防止アクティビティ，のぼり旗60本

33A地区第34回年次大会記念チャリティ観劇券

東京杉並LC25周年記念の際，いただいたリンゴ10箱を①愛成学

園，②愛児の家，③オデリアホーム乳児院，④ナザレットの家の

12月’11．

300,000円

180,000円

265,000円

12.

13．

14.



アクテイビテイ内容 金額月

4カ所に寄贈。運賃@1,100×10 11,000円

前期合計① 2,324,060円

同（1988年1月～6月）

アクテイビテイ内容 金額月

2月12日，中野サンプラザに於て「第1回覚せい剤等乱用ぼ<減

中野区民の集い」を例会振替で主催。当日の費用は，全額当クラ

ブ負担。参加者348名（内当クラブ70名）

㈱麻薬・覚せい剤乱用防止センター賛助会員申し込み1口

2月25日，親・子・孫4クラブ合同例会記念アクティビティ「中

国残留孤児の国籍取得を支援する会」へ支援金拠出@1,000円

×86名

「第6回中野区民ふれあいの集い」へ寄付金

2月 1

369,118円

100,000円２
３

105,200円

50,000円4

3月11日，中野サンプラザ，中野献血ルームに於て例会振替，献

血奉仕。受付者数580名，採血者数546名（内400m285名),メンバー

出席61名，費用（テレホンカード300枚，はがき・チラシの印刷，

タバコ）なお，他日(10月23日）鷺宮製作所に於て受付者数69名，

採血者数60名

昭和63年度委託奨学生2名分の奨学金および入学祝金(7,000円

X12カ月×3年×2名,10,000円×2名）

東中野桜まつり，中野通り桜まつりへ100,000円×2

日本点字図書館「春のチャリティ映画券」協力@1,500×16枚

3月 5

240,400円

6

524,000円

200.000円

24,000円

ワ
Ｉ
○
○

9．4月l1日，台湾陽明山LCチャーターナイト20周年式典に23名

（内，同伴8名）参加。＄2,000ドネーション

10．4月22日，ゾーン合同例会記念アクテイビテイ（東京都覚せい剤

等乱用防止推進中野地区並びに杉並地区協議会へ300,000円ずつ

贈呈）当クラブ負担金200,000円他

11.「第7回中野区民ふれあい運動会」実行委員会へ

4月

260,000円

218,000円

50,000円

全国献眼者慰霊祭に寄付金，沢L,芹田L出席

中野区主催ニュージーランド交換学生歓迎会に斉藤L

5月 5月14日，

5月16日，

出席

10,000円２
３
１
１

5,000円

14．中野区保護司会「社会を明るくする運動」犯罪予防活動に協力，

横断幕8,000円×10帳を寄贈

6月

80,000円

後期合計② 2,235,718円

総合計（①＋②） 4,559,778円

会長・飯田雄一幹事・坂井康悦（1988年7月～12月）

アクティビティ内容 金額月

l.第24回全国身体障害者スポーツ大会協賛金@100×92名8月 9,200円

YE来日生ホスト家庭L坂井康悦,L小島守正賛助金

1988～1989年度LCIF資金拠出$10×140×92名

高野山地蔵院再建の勧進運動に寄付金

9月20日(火)，献血例会，サンプラザ，献血ルーム，中野警察署の

3カ所に於て，受付者数381名，献血者数357名（内400m@47名),

出席メンバー69名，費用（お願い状150枚，はがき530枚，食券

100枚，昼食代，タオル@950×1,000本）

9月
申
■
。
■

２
３
４
５

468,000円

1281800円

100,000円

35

1,030,240円



月 アクテイビテイ内容 金額

10月 6.10月16日(日),ボーイスカウト中野地区10周年記念式典にL飯田出

席，祝金 250,000円

11月1日㈹，「第2回覚せい剤等乱用ぼ<減中野区民の集い」を

14:00～15:30,サンプラザに於て，例会振替で主催した。区内

関係諸団体多数参加（当クラブより54名出席)。費用（サンプラ

ザ147,400円，司会岸ユキさん48,690円，看板および式次第他写

真代38,000円）

10月2日(日)の中野まつりが中止となり，メンバー49名より提供の

物品134点を11月6日(日),中野区福祉団体連合会主催の「福祉・

愛のバザー」に寄付。

11月17日(*j,13:00～15:50,日本閣に於て献血奉仕受付者数70

名，献血者数62名（内400m220名),メンバー2名出席，費用・お

茶代

1988～1989年度「レオ協賛金」拠出

〃 「青少年育成協賛金」拠出

〃 「YE協賛金」拠出

11月
ワ
ノ．

234､090円

8

9

2,350円

5,000円

2,000円

50,000円

●
■
●

０
１
２

１
１
１

13.東洋．東南アジアフォーラム（於．香港）参加旅行，台湾陽明山

LC訪問ドネーション

14.クリスマスACTとして愛児の家へ100,000円，愛成園へ100,000

円，たてしなホームへ50,000円

12月

100,000円

250,000円

合 計 2,629,680円

瀧
輔

蝿

1985年2月，北野神社境内に国旗掲揚塔を設置

1985年12月，サンプラザにて中野しいの木LCの結成会

－

津三画

36

1985年11月，愛の献血300万人達成記念キャンペーンを盛

大に実施。300万人目前後3名にライオン像を贈呈
1988年11月，「第2回覚せい剤等乱用ぼ〈減中野区民の集

い」を主催



メンノ、一ひといき

ンバーでしたので，会社・家族の

理解もあり，自分なりに活動に参

加きせて頂いております。現在，

社業も多忙をきわめ，25周年の年

度に幹事の大役を引受け大変な目

にあっておりますが，将来何らか

のプラスになることと思い頑張っ

ております｡YE活動で西ドイツ，

フランスからの派遣生をお世話し，

ま た娘 を西 ドイ ツへYE生とし

て送り，家族共々L・Cの活動は

プラスになっていると思います。

為，同寺を建立した。義仲の死後

数年後，眉目美しい尼僧がこの墓

所に来り，毎日ねんごろに弔って

いるので，いぶかった里人がその

わけを尋ねると「名もなきもの」

と深く答えなかった。後にそれが

義仲の愛妾巴御前であろうと云い

つたえられ，だれ云うとなく無名

庵，巴寺，木曽寺，木曽塚よしな
ギチウジ

か寺と呼ばれ，今では義仲寺と呼

ばれている。十月中旬の紅葉の季

節に，これら江州紀行を計画して

います。多くのメンバーの御参加

を希望します。

『
胎埠瀞も蕊

I赤羽房之助

我が家にとって近頃の重大事は，

長女の結婚と私のノドのポリープ

の手術であった。

20余年間，常に我々のそばにい

て家の中を華やかにしていた娘が，

ある日突然居なくなることは，少

しは覚悟していたもののやはり淋

しい……。幸せになってもらいた

いと願う。次女もやがて嫁ぐこと

だろう。私の手術もおかげで順調

に回復し快適な生活を送れるよう

になり，御心配いただいた皆様に

深く感謝し，これからも身体に気

をつけたいと思う。

霧
参一･琶，､

olQ

Ｌ

電

区

i蓮、
！＝

に

許；

驚
x"&職
醗，聴零､野

瞠直和
I服部秀夫謡曲余話

私の生れは江州彦根で，世に有

名な彦根城と琵琶湖があるその周

辺には，謡曲に縁のある古蹟が多

い。「竹生嶋」「三井寺」の園城寺。

「源氏供養」の石山寺。「兼平巴」

の義仲寺と数多くある。中でも
ギチュウジ

義仲寺は寿永3年，源義仲は同族

義経，範頼の軍に敗れ，栗田口で

享年31歳で戦死し，この地に葬ら

れた。

天文22年，この地の国司佐々木

高頼が義仲とその妾巴を追善する

孔子の様な聖人は“四十にして
まと

惑わず”と云いました。私の如き

凡人は，生涯の折り返し点をかな

り過ぎても，未だ人生に惑い続け

ている有様です。“智に働けば角

が立つ。情に棹させば流きれる。

意地を通せば窮屈だ”と云う漱石

の文章が，身にしみて感じられる
も<けい

この頃です。早く木鶏たらんと

思っておりますが，これは一生，

無理でしょうな。

篭
．』,漆

§

亡父が当L・Cのチャーターメ

37
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一

I高畠精二

私の家族は4人で，犬（デイ

ジー）とのわび住いです。男は私

一人で少々浮世ぱなれした感があ

り，小きな庭は犬のすみかで荒れ

放題，夏はヒキガエルの楽園。

長女は今年高2，次女は中2に

なります。2人とも私に似て勉強

ギライなので，苦しくてもそれぞ

れ好き勝手な人生を歩むことにな

りそうです。この写真は，昨年夏

に家族一緒に北海道旅行をした際

使い捨てカメラで4人一緒に撮っ

たカケロウの命の証しです。

礎

黙
礁曲

l：

4
PJF

私の家族をご紹介申し上げます。

前列左から

妻多喜江48歳

私守正53歳

長女妙2 0歳

後列左から

次男裕16歳

長男剛2 2歳

好きなことば「一期一会」

いま印刷は情報産業ともいわれ，

画像処理加工を業としています。

印刷を通して，美しい色を求め，

みなさんとのお付き合いを大切に

したいと念願しています。

垂 ー.

I溝口秀和
中野LC結成時エキステンショ

ン委員長を務めきせて頂き，ここ

に25周年を迎え，中野LCがこの

様に成長した姿を見ると誠に感慨

無量に堪えません。私も80歳にな

りました。左脚が変形性膝関節炎

で悩んでおりますが，命に別条あ

るわけではなく，至って元気です。

年末年始には，家族共々シンガ

ポールで楽しんで参りました。ま

た，昨年秋には金婚式を家族・親

戚が日本閣で祝ってくれました。

私は幸せで有難いことです。

I飯田雄一

昨年4月，娘の結婚を機に，妻

と2人ですぐ近くのマンションに

転居した。既に世帯持ちの息子を

含め，4年前迄一緒に暮らしてい

た私達家族は，現在85歳の元気な

母を中心に，4カ所に分かれ，お

互いにつかず離れずの生活を楽し

んでいる。淋しい気もするが，こ

れを見て｢理想的でうらやましい」

という人もいる。先日，徳川家康

の「何事も過ぎたるは及ばざるに

劣れり」との家訓を見て救われた

気がした。負け惜しみかも知れな

いが良い教訓だと思う。

凹沼菩資
中野ライオンズと出会って，十



数年になります。人の流れの移り

変り，そして，またたく間に過ぎ

た十数年間を振り返えって見よう

と思う。人との出会いは，大いに

プラスになる。多勢の方との出会

いで，自分自身が，一段と飛躍出

来えた事が，印象に残っておりま

す。ある時は協力し，ある時は会

合で，またある時は会食会で.…･･･

人と人との絆を大切に，これから

も，一層の発展の為，努力させて

頂きたいと思っております。

昨年の7月に入会させて頂いた

新参です。仕事は,NTT野方電

話局長をやっておりましたが，4

月1日に，野方・高円寺・中野の

3電話局を組織統合して「NTT

中野支店」が発足したのに伴い，

小生は企画部長に就任し，企画と

総括を担当することになりました。

何かとお世話になると存じますの

で，宣し<お願い致します。家族

は，専業主婦の妻と中3の長男，

中2の長女，5歳の次男および最

近同居した母がおります。

NAKANOLIONSCLUB

鯵陣一'.‐．ー~ー~壷 ー

I尾形信治

昨年の3月家内を亡くしてから，

もう一周忌がすぎてしまいました。

此の一年を振り返ると，仏事に追

われてなかなか落付いた日は無

かったような気がします。私には

実子が無く養子が居り，孫も女の

子ばかり3人です。顔を会わせる

事はめったにありません。夕方家

政婦ざんが帰るとまったく一人き

りです。夜の長さが身にしみます｡

唯一の生きがいは，いまだ現役で

毎日会社へ出て居ると云ふ事です。

今更ながら，家内の存在の大きさ

を思ひ知らされる昨今ですo

I山下秀晴
私の家族（写真左から妻恵子52

歳，長女奈美25歳，本人53歳，次

女由紀子19歳）

本人日曜の日課ゴルフ練習

散歩5Km

TV(囲碁，

将棋）

当面の課題郊外に自家，

欧州旅行

妻趣味①料理（和食）②着

付（免許）

長女趣味日本女子大時代ゴル

フ部に所属。目下

は茶道，華道修業

中

二女現在成城短大1年で趣味ゴ

ルフ，音楽アメリカで

ホームステイ希望。

陛蝿次郎
私は今後「趣味は」と聞かれた

ら「飲酒です」と答えようと思っ

ております。何故なら，ここ数年

間違いなく毎日欠かきず続けてお

り，かつ当分持続可能なものは，

これ以外見当らないからです。公

私にわたり機会は色々ですが，私

の場合，飲めばほぼ例外なく「公」
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大正14年1月28日生

趣味読書，旅行

加藤豊（長男）

昭和36年6月26日生

会社員

趣味音楽

趣味＝旅行，ドライブ

人生訓＝健康維持

は霧散し「私」の世界になってし

まいますので，常に心うれし<，

又，酒についての苦い思い出少な

く，翌朝これまた例外なく元気な

事が，この傾向を助長したものと

思われます。「ウィッ・サーブ」

I 謹謬悪毒!＃ ～‘皇＝ｰ

I黒沢功記
夕 露

本人49歳現在ゴルフと書道

妻？歳書道，茶道。

特に和菓子を食べ歩

くクセ。体重，コレ

ステロール，血圧，

増加中

娘18歳信条…早寝，遅起き（

日本女子大昼寝科

1年。

息子16歳足28文。身長183cm

桐蔭学園高。テレビ

ゲーム科2年。クセ

…遅刻。

計128歳

H

1

I湯澤雄三

I田中国夫入会して1年目に迎えた20周年。

25周年は未だ先きの事と想ってい

たところ，もう目前。あっという

間に6年過ぎました。何も役に立

つ事なく欠席も多い小生としては，

未だ顔を伏せる感じ。30周年はとﾞ

んな写真になっている事か。

我家の「ペット」

一昨年暮近く松原Lの御世話で

愛頑用の小犬を購入しました。元

来犬好きの私でしたが家内の反対

で実現できませんでした。何とか

娘に協力させて購入の運びとなっ

た訳ですが，日が経つに従い，私

より家内に懐くようになり，また

自然に愛情も移って孫が一人増え

たようで一日の話題と中心となっ

て居ります。私も毎朝6時頃には，

武蔵野の面影が偲ぱる住居の付近

を犬を連れて散歩の毎日です。

親子3人の写真も良いものがな

かなかなかった為，この写真に

なってしまいました。左から，私

の姉，妻，私，娘です。

忠.鐸'#蕊灘

I灘撫

篝
ザ鐸唾
解凸
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畦一郎出:藤市蔵
家族＝加藤君代（妻） 私は今，相手を必要としない一
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の処世訓は，ライオンズクラブの

理念にも合致するものと信じ，メ

ンバーの一人に加えていただきま

したが，今後も微力ながらライオ

ンズクラブの一員として，その活

動を通じて豊かで明るく楽しい街

づくりに参加して参りたいと存じ

ております。

人遊びの趣味を楽しんでいます。

若い頃は盛んにゴルフ，麻雀等を

やりましたが，今日のような年に

なると，仲間も故障が多くメン

バー集めに苦労するので，もっぱ

ら盆栽とカメラいじりを楽しんで

います。相手がいなくても，何時

でも何処へでも気のむくまま自由

に楽しめるので，結構ストレスの

解消に役立っています。

I島根琴次郎
“"｜リ 蕊蕊

中野区商店街連合会会長として

4年間勤めて居り，商店街活動一

筋に43年間働いて居ます。生花店

も50年余になり，家業も子供4人

がついで居ります。中野区に開業

以来38年になり，花屋一筋で外の

商売は何も良くわかりません。皆

さんのお力を借りて何とか勤めて

居ります。

卒
副

b咄

蝉睡

や , ざ 露

I市川江一
男

一
一
一倉上

民
■と まもなく60に手の届くところに

来て，この道40年良く飽きもせず

来たもんだと思っております。注

文きれる方の体形，好み等，一着

ごとの相違……そのたびに体に触

れ，接して，嬉しい事，悲しい思

い･･…･今はただ喜んで頂けるもの

を作れたらと，思っております。

娘は今，ステンドグラスのデザイ

ンをやってますが，感覚的には親

子共通のところがあるようです。

家内は囲碁に夢中で，気の遠くな

るような通信碁をやってます。親

子三人，健康に感謝しています。

私の雑談

今年の正月休みは，社員家族

共々，ハワイ，マウイ島で研修会

を兼ねて，又日頃の雑念を捨て，

釣やゴルフを楽しんできました。

日々の商は人の織りなす綾，社

員，そしてその家族との和なくし

ては，商売も成り立ちません。私

共では社員の意識の向上と社員，

家族との融合を願いつつ，毎年社

員が自主的に決めて，海外での研

修旅行を続けております。

綴 ,蝿一憾
群誹蕊

即萬続
私は若い頃より「世の為人の為

と思う心掛けが己を幸福に導く」

を処世訓として，“人の嫌がるこ

と”“人のやらないこと”“人のや

れないこと”を積極的に実践する

よう心掛けて参りました。この私
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ところがH召和20年の空襲で全部焼

け，28年になって桜山に桜のない

事は淋しいと有志の人達で吉野桜

の苗木を買い，中央線の土手の上

に数百本植えました。今では見事

に成長し，春には桜まつりで，町

の人々の和気謁々とした桜踊りが

あります。62年は日本さくらの会

より表彰状を，又昨年は中野区よ

り記念碑を建てて頂きました。中

野ライオンズより桜保存会基金を

寄贈受けました。「いつ見ても染

井吉野はうららかに，女王の如く

美しく咲け」碑に刻む。

ドの提供を大人達は忘れていない

だろうか。

鼠 銅一や

鰯

I関 清一
侭
巳
Ｐ 蕊

灘

健康を考える

健康や体力づくりというのは普

段の生活の中にいくらでもチャン

スを見つけだすことが出来ます。

それを毎日続けることによって，

ある程度までの病気の予防ができ，

楽しい生活が営めます。予防は最

大の治療。不肖私は12年間元のか

からない健康法をやっています。

①酢を毎日少量飲む，②関節の柔

軟体操，③青竹踏み，④便通の按

腹，⑤金冷法。（元気で爽やかに

奉仕御笑読下さい)。

Im中四郎
田中四郎自製反省語録より

有難うは人生に於ける最良の

言葉

生かさるる吾身の幸を憶いつつ

他を喜ばす人でありたし

喜びを与え喜ぶ心こそ

凡ての教えの極地なるくし

真の成功は良き後継者を得るこ

とにあり

子育ては自己再生の芸術である

尊敬の無いところに教育は存在

しない

職は食也奉仕也励むは世の為

人の為

I

臨本←
昨年末に入会し，例会各イベン

トに参加を重ねて，漸くLCメン

バーに溶けこんでいます。メン

バーの精力的な活動に輝きを感じ，

自らも微力ながら奉仕の精神を培

いたいと思っております。日頃，

地域青少年の育成活動に携わり，

子供達の自由な活動範囲の拡大を

望み，特に中学生に焦点を向ける

べきだと考えています。彼らが健

全なエネルギーを発散するグラン

I原田三郎
私の町は桜山町という所で，徳

111時代より沢山の桜がありました。
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I

障島正
今年は御大喪の年となった。生

を得て72年，二回，その儀に会う

宿命を持ち，一回目の記憶は遠く

霞んでいるが，妙に小学校での弔

歌だけは明瞭に覚えている。元号

は改まり，時代の変遷と推移はそ

の速度を増幅し，価値感の多様化

はその将来展望に恐怖を与えてい

る。命ある限り，その変貌に順応

する勇気と気力を必要とする。二

子五孫に恵まれ，家中は胎蕩とし

たムードにあるが，この社会の行

き尽きる処に孫達の苦しむ心労は

したくない。

四m膜勇
随分永く続いたものですね。此

NAKANOLIONSCLUB

の問には亡くなられた方も沢山居

りました。昔はよく海外旅行をし

ましたが，バリ島，北欧，南欧，

カナダ，南米，オーストラリア，

とても素敵な旅行でした。あと25

年後にはチャーター・メンバーは

居なくなるでしょうけれど，せっ

かく作った会ですので仲良く運営

してもらいたいですね。私も元気

で頑張ります。

酉…評Hr－乾一宙

I嘩艤道夫
私共夫婦が，縁あって留学生の

世話を始めて十数年経つ。マレー

シアの女子学生2人にはじまって

東南アジアの国々を主に十ヶ国50

名になる。留学生問題は最近マス

コミにも取り上げられているが，

学生の身元保証人に対して要求き

れる条件等は一個人には負担が重

すぎる。国民が気持よく協力出来

るような体制にすること力泌､要で

あると常々考えている。

基
四巾塞

食に季あり

昭和62年のクリスマス家族会で，

日本閣のお食事券を福引で引き当

て，ざっそく日本閣の「花簾」で

食事をいただきました。これが実

にお料理といい，器といい，それ

に部屋の雰囲気が申し分なく，誠

に満足致しました。それからは毎

月通い続けております。月が変る

ごとに料理が変り，季節感を楽し

み味わっております。季節と共に

変る料理では日本料理が世界の絶

品だと思います。食欲旺盛，今年

も食べ続けます。箸を置いて一筆。

I小田為松

私は1970年の入会です。世界的
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ない人生を妻と一緒に仲良く頑張

りたいと思っています。

に立派なLに入会出来たことを誇

りに思って居ります。PTA会長

15年の全国でも珍しい在任の実績

を持って居りますけれども，名門

東京中野Lへ入ったことにより，

地区で名声のある立派な方と親し

くでき，私の知らなかった分野の

ことなど教えられたり，又は助言

などしていただき，未熟な私には

今後の人生の生きがいであるとと

もに，勉強させていただき感謝し

て居ります。強い立派な家庭は，

美人と定評ある〃きみ子〃と二人。

I遠山博
毎年金融機関から「運勢の暦」

が配られてくる。そちらの方はあ

まり興味がないのであるが，正月

に何気なく目を通したら，私の運

勢『五黄土気性』は，悪い鬼神が

4体も居座っている年なので，新

規事業やハデなこと，争いごとは

慎むべし。次年飛躍の準備の年と

すべしとのこと。自重々々の年と

する。

犀ﾛ利一
入会してちょうど10年，そのと

きの記念誌は巻頭に全会員の“ほ

ほえみ”の顔写真で，その中に若

かりし誠な顔した私がいました。

それから私の10年間の出来ごとは，

先づ家族が3人増えたこと，山荘

と保養所が出来たこと，救急車で

病院に運ばれたり，本の出版が出

来たことなどです。これからも続

く奉仕活動と生活のために，健康

で奉仕が出来る人でありたい。奉

仕は小きいが友情と努力で結集す

れば，大きな力となり．それが

LCだと思います。

’
一

曲
一

一
一

蕊
、
。
》

一
、

難懸蕊鍵蕊刷識"鶴¥

I横川文月

愚息に家業を任せてから早いも

ので3年経ちました。ききやかな

家業でありますが，暖簾を大切に

してほしいというのが願いです。

口をすっぱくしてその,L構えを聞

かせていますが，馬耳東風。それ

でも何とか若さを発揮した経営に

て頑張っている様子なので，ひと

安心の今日この頃です。

小生心を新たに朝から晩まで新

しい仕事に取り組んでいますが，

果してどうなることやら。残り少

陛園光
縁あって，高野山地蔵院の諸尊

仏復元勧進のお手伝いをさせて戴

いております。総額’億5m万円

という費用を全て寄付でまかなう

という事で，多くの方々にご喜捨
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をお願いしております。歴史に残

る大事業だけに，出来るだけ多く

の方にご支援を賜りたくお声をか

けさせて戴いております。ご喜捨

頂ければ，仏様の体内にお名前と

願文を入れ，3㈹年に一度修復の

為開けられ，永代供養をして戴け

ます。平成五年完成予定。暖かい

ご支援お願い申し上げます。

長くまた厳しかった昭和の御代

も終わり，新しく平成の時代とな

り，大正・昭和と過ぎ平成元年に

古稀を迎える事になり感無量です。

私の生れた日は大正8年のセブ

ン・ツー・セブン（7月27日)。

今年もラッキーでありますように。

娘一人しか育てなかった私に孫は

男ばかり3人（中学1年，小学5

年，小学3年)。腕白盛りなれとﾞ

たのもしい限りです。兄弟なのに

何故か性格，容姿，趣味等全く別，

然し健康なので日々是好日。

凡4KANOLIONSCLUB
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I芹田謙治
中野LCに入会してから1年程

でチャーター15周年，それから10

年がたちメンバー各位の暖かいご

指導を頂き，人間が半回り大きく

なったような気がする。その間い

くつかの役を迎せつかり，種々勉

強させて頂きながら皆様のご協力

により無事現在に至ったことに，

心から感謝の気持ちで一杯です。

これから10年先にはもう半回り

人間が大きくなるように努力しよ

うと思っているので宜しくお願い

したい。

I宮川知雄
子供達2人も結婚して，親の務

めももう終りと思いましたが，な

かなかどうしてそう簡単にはいき

ません。63年の6月に長男のとこ

ろに孫力誕生して，家内など一層

忙しくなったようです。でも，世

間様は，お前のところは夫婦二人

きりですることがないだろう，社

会奉仕でも一生懸命やりなさいと，

おっしゃる。まあ，心配していた

だけるだけ有難いことで，天地創

造の神様に感謝しながら，暮らし

たいと思います。

I田村一郎
この度は創立25周年誠におめで

とうございます。小生Lに入れて

いただきまして3年目になります

が，入会後間もなく病気になり，

入院手術と半年程のブランクがあ

り，その後リハビリ等で仲々Lの

奉仕活動のお手伝いも思うように

出来ませんでした。お蔭様で身体

も順調に回復しておりますので，

これからは先輩諸氏の御指導をい

ただいてやっていきたいと思って

おります。
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感ずる事は，我々戦中世代は働く

事だけが生きがいの人間であると

いうことo2人の娘に恵まれ一生

懸命走り続け，ふと顧れば古女房

と2人だけ。62年に長女を嫁がせ，

次女は63年にロンドン留学，狭い

はずのウサギ小屋が広く見えるか

ら不思議である。61年にライオン

の仲間入りをきせていただき，奉

仕の教えを学びつつ約2年。多く

の先輩ライオンにあやかり，見

習って長く人間をやりたいと念ず

る次第。

＃脚
」

祝

舞謬
F

I松本武男I石井祐治
ライオンズクラブへ入会して，

20年近くなろうとしている。世の

中も変ったが自分自身も変った。

昭和52年頃ふとした縁で禅僧道元

の教えとの出会いがあった。「仏

道をならふといふは自己をならふ

なり，自己をならふといふは自己

をわするるなり，自己をわするる

といふは万法に証せらるるなり，

万法に証せらるるといふは自己の

身心および他己の身心をして脱落

せしむるなり」（正法眼蔵現成公

案の巻より)｡かくて私は人生の

極意，会社経営の極意をつかんだ。

人間関係は縦・横社会の構成と

言われ，特に会社形態は序列と命

令は顕著なる上下の縦社会です。

人を知るにしても，交際も殆ど，

その組織の中に限定きれてしまい

ます。

そんな折,澤・松本両Lより｢社

会奉仕の他に楽しく遊ぶんだ」と

言う柔らかい誘いがありました。

会合は歌で始まり歌で終わり，そ

の間は，美味しい食事とスピーチ，

聞き馴れない英語･･…｡。幸い入会

の許可がおり，雰囲気にも馴れる

に従い，経歴・年齢の隔たりのな

い素晴らしい横世界がある事を知

りました。これからも気負わず楽

しく皆の中に溶けこもうと思いま

す。

ア
ホ.,篭､､

芋Lh

"簿
孑彰

．'謎－－‘、ゞ常，．、、

I河崎明彦

「2㈹字」の世界

「200字」で家族紹介は，新聞

の求人広告の経年不問．通可．求

容美・委細面，となって，ほんと

の美しい姿にはほど遠い。さりと

て人生訓で「我れ事において後悔

せず」と書いても，読み返えして

後悔することになる。只今小生12

人の女性（母妻娘2人，若いナー

ス等8人）に囲まれての毎日で，

全く女に興味なし。母は洋間作り

で部屋は花園。職場が自宅の中で

四中淳正
結婚28年目を迎えて，つくづく
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栄養グルメ生活。金と暇なく真の

LC会員は失格｡編集長殿ホレ｢2㈹

字」だよ。

カラー合成photoをつくりまし

た。モノクロに転写お願いします。

コピーではやはり駄目なようです。

■上村努
｣■

家族は妻と，しいていえば柴犬

の雑種の雌が2匹居ります。妻の

お遊びが嵩じたインテリアコー

ディネイトの仕事も，なんとか本

物になってきて，私の仕事の手伝

いにもなっております。通勤に約

1時間40分ぐらいかかりますが，

窓からの風が途中でプット都会の

匂いから海のひんやりとした香り

になると，仕事から解放された気

がします。離れておりますので，

メンバーの方と家族ぐるみのお付

合い力灘しいのが残念です。

NAKANOLIONSCLUB

■佐鋳水津文
中野生まれの中野育ち。中野

LC二世メンバーの一人です。

現在は，母との二人暮し。仕事

にかまけて家族設計をのんびりし

過ぎとの厳しいご批判の中，本人

は「自然体，自然体」と苦しい言

い訳をしつつも少々反省中。

と魯ちらを見回しても，先輩ばか

りで大変だろうとのご同情の声も

ありますが，小生，人類の歴史の

中で，50年以内は同世代と考えて

います。温故知新，好きな言葉で

す。

I澤登厳

私は入会して未だ日も浅く，過

日三クラブ合同主催の折，もっと

知りたいライオンズという題にて

色々とお話しを聞きまして，参考

になった事もいくつかありました。

私など入会以来何年かたちました

が，未だに一度も話しをした事も

ない人も結構居ります。つい一部

の人と話し合う事になり，これか

らは出来得る限り多数の人と話し

合うよう心掛けねばと思って居り

ます。これからはもっとライオン

ズ精神というものを勉強し，思っ

て居ること，こうしたら良くなる

ではないかなと積極的に参加させ

ていただくつもりです。これから

も出来得れば健康に注意してがん

ばってまだまだ永続きするよう

思って居ります。

u口孝
25年記念誌に掲載して頂くため，

すでに発刊された｢10年のあゆみ」

や「20年の歩み」をひろげて見る

と,10年の時は入会まもなくただ

出席することのみが「ライオンズ

イズム」と思い励んだが，20年の

写真は南アフリカの南端ケープタ

ウンの海岸で，当時も今も国際間
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題である「アパルトヘイト」の場

面であった。今回の写真は去る3

月6日オーストラリア（ゴールド

コースト）に旅したもの。日本の

企業の進出により土地が急騰し，

そのため反日感情発生の気運があ

る。何れにしても21世紀を目前に

して，我が国の施策を早急にたて

ねば第二次戦争直前の経済封鎖の

如く，世界から忌避され窮地にた

つことを危倶するものだ。

』

｜久･灘

畦秀敏LL勝稔雄
ナクマタ

古人無二復洛城ノ東_三今ス
カヘ．ノテタイス アヒ

還封落花ノ風年年歳歳花相
ニ タ リ オナジカラズ

似歳歳年年人不し同

（昔この洛城の束で花の散るの

を惜しんだ人達はもはやこの世に

はなく，今花を散らす風に吹かれ

ているのは全く別の人である。く

る年々に花は同じでも，くる年ご

とにその花を見る人は違ってい

る｡）

､中国の詩人．劉希夷が人の世の

無常，生々流韓を歌った古今の絶

唱で，新井薬師は今まきに万朶の

櫻練乱として咲き綻ばんとしてい

る。この詩を想起する時，老残の

故か，心にずっしり染みわたるも

のがあります｡25周年を迎え皆々

様から賜った友情に心から感謝申

し上げます。

65歳を過ぎて老齢年金をいただ

く身となりました。若い人に席を

譲って後の方から見る様になると，

考える事は若い人にも負けないと

思っても，体の方が思う様に付い

て行けない事が良くわかります。

ゴルフの方もハーフ45が切れず，

だんだん50に近づいています。何

とか，ドライバーは2㈹ヤードを

維持したいと長尺物も仕入れまし

た。常に可能性を求めて頑張って

いる次第です。

隊
綴

葱
幸鳶

胤濟
羽
い
り

、
Ｎ
Ｌ

羽
い
り

、
Ｎ
Ｌ

叫

憾’
‘

＃
I窪寺登

日頃思うこと

当クラブに入会して早や11年を

迎える。いまだにわからないこと

ばかりで，メンバー諸氏より教わ

り，見習い，どうかなと思うこと

等々勉強きせて頂いております。

人それぞれ考えはまちまちで，わ

いわい話し合っているうちに理解

し，譲り合って，答は一つになる。

噂ざや疑心暗鬼で中傷など，私は

聞いてもすぐ忘れるよう心がけて

いる。何ごとも感謝，そして奉仕

のまことでゆきたい。

瀞"職鴬

q、
…ど誤駒､￥嘘

-'・鋒:輔"篭
パメ、_灘痩虞呼諦

１
．

Ｆ
皐
欝
零

、

＝覇

I鈴木武夫

平成元年と改まり，春の訪れも

早く桜花燗漫の季節を迎え，妻と

共々健康で暮らせる日々に感謝し
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ております。昭和22年復員以来42

年の歳月がアッという間に過ぎ，

早起き，休まず，怠けず，病気せ

ずを心掛け3人の子供をもうけ，

皆健やかに育ち，結婚し，子供も

授かり，皆，平和に暮らしており

ます。娘が嫁いで妻との生活も12

年になり，お互いにいたわりの心

を大切に新しい時代に遅れないよ

うに明るく生きがいのある人生を

過したいと念願しております。

国旗に向かい，国歌斉唱・奉仕

活動は，人を通して国にするのだ

と言う実感が「君が代」斉唱の度

に広がります。

家族人・経済人・地域社会人等

の役を無事務められるようライオ

ンズクラブと「君が代」は，私に

とっては精神修養の場と考えてお

ります。

NAKANOLIONSCLUB

国司雅弘
我が家族は，テニスに熱中して

年中真っ黒けの妻，昨年成人式を

迎え社会人となった長女，今年自

らの予想通り浪人となったが，悠

然としている長男と私の4人｡こ

の私は今年から週休2日制となり

急に家庭生活の充実をと張切って

みたものの，既に独自の生活圏を

築き，この虫の良い話には誰も乗

らず，己むを得ず自分で休日の過

し方を思案している日々○一方，

身の廻り，世の中余りに平穏でい

つまで続くかやや不安もある日々

です。

品
畦垣文美

新参にも拘わらず，当クラブの

25周年に参加できますことは私に

とって大変な名誉と感謝致してお

ります。私は，健康こそ人生の基

本と思っておりますが，相変らず

年に何回も「これからは毎日10分

でよいから体操をしよう」「週に

一度はお酒を飲むまい」と心に誓

う始末であります。意志の弱きを

恥じつつも，この一文を書きなが

ら，やはり健康第一との思いを新

たにしております。

畦波貞一
日本も大国になり，世界の中の

日本という事で，融合の必要性を

問われておりますが，私達の住む

中野区内においても地域社会の融

合が叫ばれております。しかし，

実際に何をどうしたら良いのかと

なると，わかりません。はじめは

町内会とか，仕事関連の業者とか

の小団体に属しながらの付き合い

でしたが，ライオンズクラブに籍

を置き，各々の違った分野の人達

と知り合い，会合の勉強会で視野

を拡げ，皆で目指す奉仕活動は，

私にはビバ・ライオンズです。
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持って居る‘心境です。というのも

昭和16年に大学を出てから軍隊に

5年間御奉公し，更に中野区歯科

医師会に昭和24年に入会，会長を

最後に24年間役員をやって参りま

した。従って歯科医師会の方はこ

れで一応義務を果したと思って居

ります。

現在は前橋予備士官学校の同期

の連中と親交を深めて居ります。

と申しますのも戦争最中多くの同

期の友を失い，その罪ほろぼしと

思って居り，また同期の仲間との

会合は実に楽しく，それも社会的

に全く上下の差別なく付合いが出

来るという事です。

今後とも元気である間，続けよ

うと思って居ります。

拘てライオンズクラブも多様多

種の方々との寄合ですので，色々

な意味で大へん勉強になり喜んで

居る次第です。只，私も白内障・

高血圧等ありなかなか思うように

出席出来ず，まことに申し訳ない

と思って居ります。御許しを願い

ます。

次に現在は地価高騰の為，相続

問題で頭を悩まして居ります。こ

れはなんとかならないかといつも

思って居ります。こんな事を考え

るのも齢かと思って情けない次第

です。これからも元気である以上，

何んとか頑張りたいと思いますの

で，宜しく御指導御鞭達の程ひた

すらお願いする次第です。

四中艤博l大橋一恵

昭和60年，新潟中野県人会長田

中達太郎Lの勧めで，タクシー界

の会長理事長をした時，各副役を

した雨宮利男Lにスポンサーをお

願し入会しました。今は田中達太

郎Lは他界，入会来皆勤です。尚

多くのLの仲間入り出来，幸せで

す。中野の団体会合等に当クラブ

会員が殆ど指導的立場にある事に

驚きます。LCIF初代委員長指命

で今期34名前期11名計45名約半数

の御支援賜り，感謝致します。私

は鷺宮駅前で化粧品不動産の3店

舗を経営して居ます。

私の職業は割烹・飲食業に属し

ます。この業界から派生する協力

団体組合は，10を下りません。各

団体の役員を引受け，家業共々切

り回しておりますが，ライオンズ

の会合だけは，本当に楽しく出席

しております。地域社会の代表す

る各々の職業人の集まりであり，

自分としては，『人生は何時まで

も勉強だな』と痛感きせられるク

ラブです。

岬
心

I川内重徳
私の人生観並びに,心境

私も大正七年生れの70歳になり

よくここまで無事にやってこられ

たと不思議に思えるような感を

I鈴木宏侑
最近の結婚式
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元来筆不精の私に25周年の記念

号に2つも原稿を書けと言うので，

編集者に苦情を書こうと思いまし

たが，適切な文句がでませんので，

私の仕事を通してみた最近の結婚

式，特に着るものについて少し書

いてみます。

まず，特に変わった事は，新婦

の友人の着るもの，5年く．らい前

までは振り袖が大部分でしたが，

今はドレスが主流です。また新郎

の友人は，タキシードが多くなり，

例の黒のダブルに白のネクタイと

言う姿は急激に少なくなって居ま

す。あと2～3年もすると，ほと

んどタキシードとなり，黒のダブ

ルは中年以上のいわゆるオジンし

か着なくなると思われます。たっ

た，5年ぐらいでこの変り様です。

やはり時代は若い人々が作り変え

ていくものだなあと感じています。

さて，我々のクラブの30周年の

ときは，どのようになっているで

しょうか。

である。老子である。生きざまは

水の如くあるべし。水は万物に生

きる力を与えながら，決して逆ら

わず身を低くして流れる。水はとﾞ

んな変化にも対応出来る柔軟性を

もっている。人間の頭脳もかくあ

りたい。清濁併せのんでも決して

その本質を失わず大海に灌ぐ。然

し，一旦その怒り力爆発すれば巨

大なエネルギーとなって岩をも砕

く。2㈹字にまとめるのは難しい。

名前が水と縁力探いので，つれづ

れなるままに。

上連信義
己の事業に努力精進するのは，

言ってみれば借方の人生である。

それに対して世のため人のために

努力するのは貸方の人生である。

これは豊かな心を大切にすること

であり，ライオニズムの精神が正

にそうである。これからも社会奉

仕を通じて，貸方の人生をなお一

層歩もうと念じております。
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霞
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l斉藤公佐

？1985年小田L沢L小島Lのおす

すめで中野ライオンズに入会をき

せて頂き，約4年になります。御

蔭様で各メンバーの皆様方の御好

誼御指導を頂き，心から感謝して

いる次第です。創業以来業績も上

向きで，小さいながらも本社ビル

を完成きせ，平成元年の記念すべ

き年に長男の結婚式も挙行出来ま

した。ショールームも10月頃より

建築の計画で準備中です。今後共

宣し<御指導をお願い申上げます。

il 血

錘

蕊 勢
溺
Ⅶ
凱
則

I老川正次郎
咽

､-

ふりかへる

25年も過ぎた様な思ひもなく，

さて書き始めると，種々とよみが

へるものである。時に何か起こす

と言ふ事は大変な力が必要となる。

その大変な力になる人が幸いかな

p霧.‘
蟻

r!W

LL材太洋
上善如水。私はこの言葉が好き
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25年前にこの中野に居られた5，

6名の方々である。友愛と寛容の

持主である此の方々の大きな努力

が中野ライオンズクラブを誕生さ

せたのである。私もチャーターメ

ンバーではあるが，先の方々から

同志に加へて頂いた1人であり，

数日後の「モナミ」での結成式に

は38名が，チャーターメンバーと

して杉並親クラブから祝福を受け

た。以来数多いロマンの中から，

悲しい故人となられたL,又は転

籍されたL,等々チャーターメン

バーとしての在籍者は11名となっ

た。其の間地域社会の奉仕団体と

しての実績に新たな理解者が増え，

二つの子クラブを生みながら，今

1㈹名に近いメンバーとなった。

実に立派な団結である。更に我が

クラブの全メンバーの優れた友愛

と寛容の高さは自慢出来る一つで

ある。私はこのクラブに25年，更

にこの先も在籍出来る事の幸福感

に只々感謝して居る処である。

すすめで中野ライオンズクラブに

入会してから約12年になります。

入会の時の趣味は旅行と書きまし

たが，毎日雑事に追われて，好き

な旅行もなかなかできません。年

に友人と数回，夫婦で2～3回，

旅行する程度です。この写真は昨

年，北海道へ夫婦で旅行に行った

時の写真です。夫婦ともども今後

ともよろしく御願いいたします。

一
一
一謙個

立
口岬

私の家の初詣は羽田の穴守り稲

荷。私が3歳の頃親父が青銅の

大鳥居を奉納した，が今はない。

大砲の弾になってしまったらしい。

震災後も両国の商家にお祭りして

あって，その時のおキツネさんが

今も居る。5歳の時からのおつき

合いだ。そんなわけで未だにお祭

りは欠かせない。当家の商売繁忙

と関与先の商売繁忙につながって

いるらしい。伊勢屋稲荷に犬の糞。

こんな江戸川柳も江戸シ子の私に

は忘れられない。

四国徳島より単身上京して35年，

東京中野ライオンズクラブ誕生25

周年，また昭和天皇の崩御に依り

年号も改まり平成元年を迎え，本

年は何か意義ある年だと思う次第

です。一時は健康を害して闘病生

活を余儀なくしましたが，早くも

4年，人生今や70余歳，本年を節

目として個人的にもクラブの奉仕

活動にも今一度初心に帰り，クラ

ブの諸先輩の方々のお力添えを賜

わり，当初の目的達成のため精進

したいと存じます。御指導の程お

願いします。

…鑑‘襟鰐･#.A篭
鍔

§

鴬
識』 溌溌

l塩入宗弘
l吉田豊松

天皇陛下崩御

第124代の天皇陛下は去る1月私の大先輩の故澤野磯次郎Lの
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女子医大へ入院，10月再度救急車

で女子医大へ入院，生まれて初め

てのメスが胸に入り，ペースメー

カーの植込みを受けました。年が

明け，昭和天皇のご崩御という悲

しい出来事で新しい平成元年を迎

え，2月24日寒い雨の中で御大喪

に参列，葬場殿にむかう葱華輩の

足音が今も心の中に残っています。

あうことがあります。かつて夏の

美ヶ原高原に行ったときのことで

す◎王ヶ鼻の断崖絶壁の近くに

立って，すばらしいアルプスの

山々を眺めていると，「アー」と

いう声がしたので，声のした方を

見ると，同行者のかぶっていた｢白

い帽子」が突風に吹上げられて澄

んだ夏空に高く舞上ったかとおも

うと，深く暗い千尋の谷底の方へ

吸いこまれるように，みるみる小

さくなって落ちていきました。も

う駄目だなとおもいました。とこ

ろが，谷間から吹上げる逆風に

よって，再び空高く舞上って，帽

子の持主の近くへ落ちてきて，持

主のところにもどったのでした｡

まきに一瞬の出来事でした。本当

に幸運でした。今でもこの時の光

景が眼にうかびます。

7日午前6時33分お亡くなりにな

り，87歳と8ヶ月のご生涯で，歴

代天皇の最長の在位であり，色々

の意味に於て激動の時代であり，

ご苦労も多かったことと拝察きれ

ます。私は明治生れとして4代の

天皇の時代に生きぬくこととなり

ました。最初にお見受けしたのは

大正8年7月7日，陛下は未だ16

歳で学習院在学時代。私は小学校

3年生。県内各地を訪れ，上田市

では小県蚕業学校，上田蚕糸専門

学校，上田中学校等を視察の途中，

通過する街で奉迎し，当時は自動

車なと今なく，人力車にお乗りにな

りお供の者が47名，殿下と共に48

台の人力車の行列で，前から3台

目力澱下の車でしたが，未だ大人

でないのに殿下の車だけは桃太郎

の鬼ケ島征伐で宝物を積んで引揚

げて来るように車を引く人，後か

ら押す人，縄で引く人，3人掛り

の車で送迎する姿を，今でも懐か

しく覚えて居ります。
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l提木佐明

遂索，左朋

露謬手0錘ェ

I野上和夫

この1年を顧みて，私の生涯で

これほど想い出の多い年はなかっ

たと思います。昨年の5月には春

の叙勲で老夫婦揃って皇居で陛下

に拝謁7月には,心臓病の検査で

』臨野邦夫
旅にでると，思わぬ出来事にで
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》‘鶏‘‘‘鰯#･溌灘，
沢山のメンバーの方々と知り合え，

そして豊富な人生体験や，人生哲

学を伺い，また造詣の深いご趣味

に接し，更にクラブに於ける諸先

輩の献身的な奉仕の姿をみるにつ

け，私は深い感動を覚えたのです。

まだ未熟な私ですが，今後とも

中野の皆様のお役に立つようがん

弧

I長谷川恒夫 ばります。ビバ中野

当ライオンズクラブに入会して

はや5年になろうとしている。思

えば最初の1～2年はなかなか馴

染めず，果してやっていけるのか

と檮踏していたものだった。だが

時が経つにつれ，諸先輩の教えも

あって，われなりにクラブライフ

を楽しめるようになった。しかし

最近は仕事の忙しさもあって，例

会への出席もままならず，このま

まではと些か悩んでいる今日この

頃である。

曄浦碓治
高波スポンサーの紹介で中野ラ

イオンズクラブに入会させていた

だいて，はや3カ月，私には1年

にも感じられる充実した，そして

楽しい日々でした。思えば昨年3

月の着任以来，私の信条でもある

地域の方々と手を結ぶということ

がなかなか出来ずに悩んでいたの

が，クラブ加入をきっかけに一気

に愁眉を開く思いとなりました。
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＊明治･大正･昭和･平成の4代を生きたメンバー＊

寿
L田中四郎L加藤市蔵

（明39．6．16） (明40．3．25)

評
‐
Ｉ

’

L原田三郎 L鎌田宗明L溝口秀和
(明42．8．17）(明41．9．20） (明42．6．22）

L石森安雄 L尾形信治
（明43．4．27）

L宮坂順 三
（明42．8．25） (明42．12．14）

55L喜連信義L今泉正一郎
（明44．1．20）

L塩入宗弘
(明44．3．24）(明43．12．22）



中野LC25周年に寄せて

川久保民

東京中野ライオンズ

クラブ事務局

中野LCの皆様にはこの度25周年を迎えられおめでとう

ございます。区内に唯一のLCでしたが,3年前，しいの

木LCという子クラブが区内に新しく誕生し，親子共々

益々発展しておられます。

中野LCは会員数が多いにもかかわらず，全体として良

くまとまっていることが大きな特色であり，それはLCの

活動の中心であるACT活動に最も顕著に表われているよ

うに思われます。献血,YE,奨学資金，国旗掲揚，地域

社会への奉仕といった継続ACTは勿論のこと，最近は

LCIF献金運動や覚せい剤等乱用ぼ<減中野区民の集いと

いう時宣にかなったACTにも積極的に取り組まれ，チャ

リティバザーやチャリティゴルフの催しには全員参加とい

うように，これらの意義ある諸活動が会員の皆様一人一人

によって日常的に行われていることに私は深い感銘を覚え

ます。それは皆様の叡智と誠意と友愛の賜物と存じます。

長い間，ふつつかながらこのように有意義なお仕事のお

手伝いをさせて頂き，お蔭様で大過なく過させて頂きまし

たことを有難く思っております。皆様の御健勝と中野LC

の今後の御発展を心からお祈り申し上げます。

溌
感
懲
穏

樹#難

藤”

階

’編｜集｜後｜記
1

東京中野ライオンズクラブ25周年を迎えたこの

日を記念して，この年史はつくられました。河崎

明彦Lには，これからのクラブのあるべき姿とい

うことで提言をいただき，また，国際会長，ガバ

ナーをはじめ，役職のメンバーにはご挨拶を賜わ

り誠にありがとうございました。年史という以上，

できるだけクラブメンバーお互いを知る目的で自

己紹介の記事を提供していただき掲載いたしまし

た。また「ヤングライオン叫Lえる」は編集子の選

択でご寄稿をお願い申し上げました。短期間の間

業務のかたわら手分けしてまとめましたので思わ

ぬ誤りを犯しているかも知れません。万一誤りが

あれば，後のため，ご叱正いただければ幸いです。

先輩ライオンの輝かしい業績を偲ぶには不十分

のそしりはまぬがれ得ないかも知れませんが，些

かなりともそのよすがともなれば，我々の苦労も

甲斐があったと言えます。

なお，記念誌作成にあたり広告をお寄せいただ

いた皆さん，それをとりまとめた石井祐治ライオ

ンのお骨折りにより費用のすべてを賄い，余りを

アクティビティの資金の一部として使わせていた

だきました。ざらに長谷川恒夫ライオンには，企

画編集の一切をご尽力いただき，前後10回に渉る

編集会議に社員を含めてご協力をいただきました。

誠にありがとうございました。

原稿をお寄せくださった皆さんをはじめ，この

年史ができあがるまでにご協力いただいた編集委

員，執筆担当の方々に心からお礼申し上げます。

編集委員長L小島守正

●編集委員

小島守正長谷川恒夫石井祐治杉原臣郎

加藤市蔵

泌
周
年
記
念
誌
・
編
集
委
員

為鳶。
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ｱー ﾄの美に投資したいb
幸鴬

3 世界的名画を持つ喜びと投資する楽しみがひとつになった

rアート･オーナーズシステム｣新登場。
蝿

ユトリロ、ローランサンミビュッフェ････..。いまここに､彼らの作品のオーナー

になれるまたとないチャンスがありまれ「アート・オーナーズシステム｣は、

1口わずか100万円の自己資金で世界的名画のオーナーになる夢を実現

しま魂しかも、所有する喜びに加え､投資金額の年7％の配当金を各オー

ナーに年一回支払いまれさらに､最近一年間で65％(サザビーズ美術品

価格指数：日本経済新聞・1988年8月12日付朝刊より）も値上がりした国

際美術市場でのオークションの機会がもたれ、その競売利益の50％が

各持分権の割合に応じて分配されま戎これらのすべての運営・業務は

アート･オークション協会が代最終年利回り

黙雛雲崗･脚磁驚＆
は下記までお願い致しまれ従って分配

鯉
が

蝿
MBurIceUt｢Nlo

rモンマルトル･ラヵレヴォワーj因り』

■名･カンバス･洩彩･“x5学■･1937年頃

サザビーズ尚楓会l翠年藩*L

MarieLaurencln

rバラ色のスカーフ』

弓名･カンバス･油彩･羽x24E齢

サザビーズ出色会l翠年悪札

BernBrdBuffet

rポピーと詞レフィニウム』

吾名'カンバス･油彩･ll62x8生､.I甥年

サザビーズ当協会19艶年落札

アート･オークション協会
〒lO1東京都千代田区神田錦町1-21

TEL(03)291-"77FAX(03)294-"57

代表.L･高畠精=(東京･中野クラブ）
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電話の手続き､電話でどうぞ。’

電話の見なおし､電話でどうぞ｡’

お引越しがきまったら。「やらねばならぬ」がズズン、と山積み。そこで、電話の移転な

どの手続きは、電話で済ませることができます。お引越しの「前」も「後」も、ご来局や

細かな種類記入のテマは一切不要。ご転居先での工事予定日などは、転入先の局からご連

絡をさしあげます。電話機のご購入やお見積り・キャッチホンを始めとしたご契約、電話

機の機種や色、お支払い方法も、電話でお伝えいただければOKです。「電話に関するご

相談は、局番なしの116番｣。何かと役に立つナンバーです。

⑨NTT 宿
方

新
野

Ｔ
Ｔ

Ｔ
Ｔ

Ｎ
Ｎ

58



ヘルシーライフは

エンジョイライフ〃

●
し地域のヘルスカウンセラー ぐ
林小児科医院宮園診療所

院長林敬一郎I院長牛久忠彦
1'1野Ⅸ!|I央4-9-9恋381-653311|崎I刈I野2-17-2盆381-2880

川勝産婦人科医院|矢島内科医院
院長川勝稔雄I院長矢島正

!|'野|ﾒ新ﾉ|:1-37-3窓386-335111'1野Ⅸ篭'内.1-27-8冠330-5737

河崎外科冑腸科|山内歯科医院
院長河崎明彦I院長111内重徳

!|'野Ⅸ本ⅢI3-7-5a372-02731’l1MjlX火1l1Ii4-4-31111ﾉ､lビルa361-O526
十（：lilE

59



60

誠
0

ロココ力詳うブライダルステージ

華麗ぼっきることをf･･
四季折々花と緑に彩られた大滝のある庭園

ヨーロと｡ｱﾝﾑｰﾄ切ロココ様式の披露宴会場

●神前結婚式●チャペルウェディング

お得な各種のウェディングプランを用意しております。

5階

'"Oagγ"懐石

-0一一盃産茄励赫砿'ご】
おひとｸ様から気軽にこ雷利用できるレストランです

彪遮i""錨趾

{

日本閣
東中野店7EL367-2222(fW

〒164東京都中野区東中野5－1

八王子御殿山店

南 柏 店

TEL.0426(76)4122(代)JR八王子駅下車(送迎バス）

TEL.0471(46)2222(代）千代田線南柏下車(送迎バス）

、



澤 報
飯田深雪の

料理とアートフラ ワー

フラワー倉I始者飯田深雪スタジオは、料理研究家、アートフラ

飯田深雪が 主 宰 し 、 豊 か な 暮 ら し のために女性

な知識と教養についてお教えしています。

として必要

ﾛ

ゥ；
蕊

鈩
令

時
評％

岸

録

露

h程

蕊
i重宝

州＃縦
野

4

■4月新学期■入会随時■師範制度有

●どなたでもお入りいただけます。

●ご希望の方には入会案内を差し上げます。

料理 アートフラワー
飯田深雪の料理』は、日常の献立から

本格的な客料理、家庭でのパーティ

ーにいたるまで幅広く、作りやす〈

美味しいと評判です。また、国際的

なマナーやテープ蕊ルセッティンク守は

生活に総合的な美を創りだします。

美しい生命感にあふれ、色彩に特長

をもつ芸術的造花アートフラワーは

飯田深雪が創作し命名した、立体の

絵画で､す。

服飾に、インテリアの装飾に、広く

世界中から注目されています。

飯田深雪スタジ オ 本 部
〒'64東京都中野区東中野5－'7－28

Te1.363-4511(代）

患蕊 〃



宮厨ｵｰﾒ人力好獣クルマか好嵐カーラfﾌの方子戯､

MI¥ OmO

AUTO

建
設
中
″

新
本
社
ビ
ル

FAx(03)366-0466
▲本社完成予想図(1990年）

取扱い車種’

||ヤナセ|｜
宮園ｵｰﾄは､㈱ﾔﾅｾの全国第一号特約販売店です｡世界の一流名車を取り

揃え、お客様に満足のいく－台をお届けしております｡最新の設備と優秀なｽ

．タップにより、トップレベルのサービスを行なっています。

宮園ｵｰﾄは、東京ﾄﾖぺｯﾄ㈱の優良販売店です｡一般大衆車から､商用車

そして高級車に至るまで、幅広い車種揃えで､お客様のお好みに応じた最適な

一台をお選びいただいております。

|，､､＃ヤナセ、、；ゞ’トヨタ系
● ･フォルクスワーゲン･キャデラック

･アウディ･ビュイック

・メノレセデスベンツ｡シボレー

･ボンテイアック
■

・クラウン〃<ン

・マーク11バン

・コロナ"<ン

・ノ、イエース

・トヨエース

・ノ、イラックス

・センチユリー

・クラウン

・ソアラ

・マーク11

・コロナ

・カリーナ

・コノレサ

東京ﾄﾖペット㈱販売店㈱ヤナセ特約販売店
その他の事業内容

●民間車検工場●自賠責･任意保険取扱い

●カーリースのこ・用命等。

本社／④'64中野区中野'-50-5念362-7551(代表）

目黒営業所／、l53目黒区青葉台'-29-8念793-7371(代表）

村山営業所／④l90-l2武蔵村山学園2-'2-1金0425-65-0481(代表）

代表取締役川村巌

取締役佐々木洋文(中野LC)

M1曽吃OMOGROUPのご紹介
私たち宮園グループは、自動車販売＆整備の宮園オートをはじめ、タクシー部門の宮園自動車、宮園タクシー、

豊和自動車、それに石油販売部門の宮園砿油とで構成されるクルマに関する総合企業グループです。また、身体

障害者雇用、福祉バスの運行等、地域福祉に貢献する企業群として、より一層の努力を重ねて参る所存です。
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マンション日取りのエキスパート
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クズ

7ELO3(36W2297
MX03(36刀2279

本社／〒'64中野区東中野3-8-17TEL03(367)2291

渋谷営巣所／〒'50渋谷区渋谷'-8-5-401号TEL､03(486)9301

日本橋営巣所／〒'03中央区日本橋箱崎町'6-''-703号TELO3(668)2401

吉祥寺営業所／〒l80武蔵野市吉祥寺本町'-4-''-408号TEL､0422(22)003｜

六本木営業所／〒'06港区六本木7-8-25-505号TEL,03(479)8921

新宿営業所／〒l51渋谷区代々 木2-37-'5-''8号TELO3(379)8981

目黒営業所/〒'41品川区上大崎2-24-|l-lFTEL,03(493)4721

関連会社／㈱フェニックス､㈱ロイヤルフェニックス､㈱アドフェニックス

●東京都知事(4)第36629号●(社)全国宅地建物取引業保柾協会会貝●(社)東京都
宅地建物取引税協会会貝●(社>住宅産業開発樫会会員●東京都不動産協同組合会

貝●東京商工会轍所会貝
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$安心できる確定利回り
》
鐸
》
識
》
》
鎧
葎
耗

ｽｲｽﾌﾗﾝ定期預金期フ

ﾄクおこんなにも

当日の為替相場でお預かりさせていただきます。

個人の方に限ります。
II

iい
、

＆
期間は1年、利回りは4.2％･税引き3.36％、満期

日に自動的にご解約となります。

詳細．ご不明な点は、お気軽に営業担当または窓

口におたずね下さい。

全全

〃〃

型
h

台

型
h

台
あなたと街のベスト･パートナー

乙
〆〆

三曲Ⅱ
い

西武信用金庫し

64

お預け入れ金額は3万スイスフラン

(約300万円)以上から

お取り扱い対象は

期間利回りご解約



祝東京中野ﾗｲｵﾝズｸﾗブ25周年｜｜

中野に
日興證券が

お目見えしたのは
昭和澗年◎

爾来
信頼さｵ'K
今日まても

現在、新店舗新築中。丸井のとなり。

日興證券中野支店
支店長田浦正治

汐384-2111
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夢を科学する 自動制御
、

ー画一些
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ひとつの夢を追うことから、私達の社会は発展し豊

かな文明を創りあげてきました｡

空を鋤べたら…､夏は涼しく…､月を探険したい…。

夢はひろがり着実に科学されて、私達の暮らしに快

適な革命をもたらしています。

現代。さまざまな夢を現実のものとしているのは、

技術の中枢＝頭脳を担う自動制御技術です。

私達サギノミヤは自動制御のパイオニアとして、省

エネルギー・環境制御・省力化を三大テーマに技術

革新の根底を支えてきました。石油、ガス､原子力、

太陽熱など自然の持つ膨大なエネルギーの有効活用、

ビル空調や地域冷暖房におよぶ快適環境の創造、生

産効率を高める省力設備のコントロール、信頼性工

学を担う試験装置等幅ひろい分野に、パーツからシ

ステムにいたる当社の自動制御技術が活躍しています。

夢を科学する－私達は自動制御技術を通して、豊

かな社会､実りある文明の創造に参画しているのです。

「

並雫

○蕊鷺宮製1EM
代表取締役社長西見一郎

本社/東京都中野区若宮2-55-5TELO3(330)1111(代）
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時代のキーワードは面白さと

快適さの 住 む 空 間 で す

蕊蕊鐵

蝿

噂駕

霧

.:議鳶Ⅸ‐

§識…

ｌ
も
り 癖鐘；

IF

魁

蔭溌

可
甘
鍔

鍾
簿鰯

総合建設業

④横田建設株式会社
取締役社長横田茂男

本社〒'64東京都中野区弥生町5丁目2番6号

電話03-381-71II(代）
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人造研削砥石

緊鋳

株式会社日本金剛砥石製作所
代表取締役溝口秀和

本社〒164

束京都中野区本町1－3－12
T日_(03)372-8471

茨城工場〒300-25

茨城県水海道市羽生町936
TEL(02972)4-2182
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皆様に直接、お買上
戴けないのが残念で式

期

今や近代生活に欠かせない、空調機器、

電気冷蔵庫などの重要部品として幣社の

製品は皆様の御家庭や職場の目に触れな

い場所で活躍しています。

また、自動車・新幹線・ジェット旅客機

などの制御機器の部品として重要な役割

を担っています。

○

金属毛細管と冷凍機部
製造販 売

ロ
叩

川村精管工業株式会社
代表取締役川村太洋

東京都中野区若宮3－15－8

TEL東京03(338)2111㈹〒165
大阪市中央区松屋町6－10

TEL大阪06(763)1821㈹〒542
静岡市安東2－2－11

TELO542(45)4412〒420

灘

本社営業所

大阪営業所

静岡営業所

ノ、岬盤一[｡壷荒…蛙ゴ,ｴ其ヰf￥『壬酬里剥
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JvカリトJW卜

切削する……
30年の実績で選ばit亡いま主
切削…私たちは､ただこれだけの問題に創業以来30年間取りくんできました。

幅広いユーザーとその広範な用途に対応するために品質追求と技術革新に

たえまない努力を投じておりまれハイカットの今後にさらにご注目ください。

I
HiCUTCD.,LTD.
株ま会社JWカリト
東京都中野区中央3-12-15.ハイカツトビル

TELO3(363)6781代表･〒164

刀



サカイヤ

お菓子とレストランのサカイヤが

9.5mの吹抜けをもつ大空間はポスト．モダン調、さながら､食のギャラリー"です。

そこから連なる3つのレストランとベーカリーショップ、ケスト・ルームもこ傘用意しました。

食卓を包む静かな興奮。エキサイティング･ダイナー「オーランド」

’ ’
新宿

ﾛ；
ルート’7

戸田橋方

至

》
‘･”･…(383)261｜武蔵関駅前店”…”,,…････････……(920)2427

‘．.(387)7201～2中村橋駅前店･･……｡,…..……･･…(999)0707

…･…･･(386)4439富士見台駅前店･･･…････…･(998)3333.0755

"…･･･(920)7421代々 木八幡駅前店．．“……”"．．…(460)511｜

(0424)65-9512与野本町店…････”……,,…･(0488)53-8865

-””‘･(314)3355小金井東急店……･････…･･“(0423)84-0109

"･･･…(395)OIO｜フイオーレ(大久保駅前店)1．……(363)'588

‘････…(399)9062フレンドショップ

蕨
駅

中野駅南口店…

中野駅北口店･･･

新井薬師駅前店

上石神井駅前店

田無店･……････・

高円寺駅南口店

下井草駅前店･･･

井荻駅前店…･・

戸
田
駅｜

「

京
浜
東
北
線

Wr価壬扉圃
●戸田駅より徒歩約7分至大宮･川越

本社･工場

〒335埼玉県蕨市錦町I-17-23TELO484(42)290I(代表)株式会社坂井屋代表取締役坂井康悦

瘤

,サカイヤ直営売店
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宮坂醸造妹式会社
〒'65東京都中野区野方2-4-5恋03-385-2121工場／長野･山梨･東京
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河

おじし帖のUｺぱい毎日の態のお手伝U

一

代塞取締役社長

初ロ萬治
株式会社？jIPコス1-アはお宮様

が毎日宮い求められる、使副同

度の高し、お値打商品の提|共ので
きる企挙づくりを'6掛けていま

す。

お客様が食べ終つだ時が本当の

販売と表元､i=E通してお客

様lc喜JJて頂ける企業でありE

いじ者えていまず．

一方察しい街づくりを計るべく
釜かを生活と地域社合への貢献
lC誠意と培力を積外重ｵeZし、く
企業でありだじと願っていま或

【事素内容

1.スーノドマーケ､ソト

の;雷菫

2.食肉及び食品全

般の卸売業

3.食肉及び食肉加

工品の小売業

4.食肉の処理及び
加工業務

●蕊口朏マコス
本社〒'64東京都中野区中野1-60-11

TELO3-368-1111(代表)FAXO3-368-1118
●Zif？柿､ノト

マJIPﾆﾉｽﾄー ｱ宮園店

？j［ﾏﾆﾉｽ+予東中野舌

マjlPﾆﾉｽﾄｱ江古田店

マjP二Jストデ代々 木八幡店

ロjlp二｣ストア善宮掴吉

？』晦二｣スI-ア高評ｴ店

●精肉専門店
卸売ｾﾝﾜｰ

東京都中野区中野1-5-4

東京都中野区東中野1-36-8

東京都中野区江古田3-10-2

東京都渋谷区冨ケ谷1-3-8

東京都渋谷区代々 木4-50-8

東京都板橘区唐畠平7-225

TELO3-362-9391(1E)

TELO3-371-1441(代表）

TELO3-388-7691(代衷）

TELO3-469-4587(代表）

TELO3-3ﾜ4-6707(代表）

TELO3-9ﾜ9-4811(代表）

東京都中野区中野1-60-11TELO3-368-1111(代表）



弊社「オリジナル」もろみ漬(進物用九谷容器入）

かぶら寿し、大根のにしん寿し、無臭･梅にんにく

百萬石醸造株式会社

取締役社長喜連信義

東京都中野区東中野5－22－2

TEL(362)0115～9番

標）

方



Z 塗
装
機
器

塗
装
用
品

外
装
材

各
種
塗
料

御贈答品、

記念品取揃え〃

陶器・漆器・

ガラス器・業務用食器

陶園はうとり 蕊田中塗料店
垂165束京都中野区新井2丁目28番4号

TELO3(388)0131(代表）

FAXO3(388)0177

西武線野方駅前

（中野区野方5-29-5）

TEL337-0601

笏

生花造花 代表

横川文月

株式会社ヨコカワ

有限会社

園 W
YAMAHAYOU＄N0P

WinBIBIKESHOP日本火災代理店

当店では日 本 中 の 都 市 に お 花 を

御届け致します。

TEL(385)0103(fb

〒'64東京都中野区中野3-39-5

PhoneO3-381-9005(b

FAXO3-381-4625

最新情報を正確迅速に餐自費出版のお手伝いを
株式会社へるす出版事業部
TEL03.384.8177FAX03.380.8645

自費出版の製作請け負いをいた

します｡自費出版全般にわたり，

企画・製作の相談に応じます。

分野の如何を問わず社史(誌)はも

ちろん諸々の記念誌．学会誌．会

誌または会員名簿etc・

自費出版全般にわたり製作の請け

負いをいたします。

株式会社へるす出版
TEL03.384.8035FAX03.380.8645

医者並びに看護婦のために，医

学全般，看護学全般にわたる専

門書の出版を行っています。

看護のことなら右に出るもの力欝な

い信頼と伝統の｢臨淋看護｣，看-護

の一専門分野を徹底追求する「'｣、

児看護｣.着実に支持を得ている第

一線外科医向けの｢消化器外科｣，

そして我力毒国唯一の救急医学専門

誌「救急医学」－の4川間誌ほ

か．シリーズもの,専門書多数州版 〒164

束京都中野区中野2-2-376
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当社は空調用う°レフイルタの総合

メーカーにして、数量は我が国てﾞ

一番製造しており、此れに関する

機器やクリーナーエレメント等も

製造販売しています。

生きることの尊さを基本

として、不安の多い現代

に指針を与える

生尊教
塩入金属工業株式会社

中野区沼袋1-5-14(〒165)
TEL385-3701，386-1415

小平市鈴木町1-121(〒187)
TELO423-45-7101(代）
FAXO423-45-5036

小平市鈴木町1-116
小平市鈴木町1-116

本社

第一工場
教主小田為松

東京都中野区本町6丁目9番8号
電話03-382-8801

03-382-8807
場
場

工
工
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C

婦人服 とど

と

駒子供服

優しく、さりげなくｿﾌﾄにむかって
刮

ワ チ
中野ｻﾝﾓーﾙ本店(387)0047.プﾛードｳｴｲ3F店(388)1011

中野ｻﾝﾓーﾙ子供店(388)0047．薮窪ﾀｳﾝｾブﾝ店(392)8788 割
判
別
日

焦
什
に

蕊鑛篭
雛欝駕篭課；

勝
一
恥

澱

感性
エレガンス

LauraRiaqi
ビア

株式会社＊v寅マ

取締役社長細沼善資
東京都中野区東中野3-14-3TEL(03)364-2621
札幌支店〒062札幌市豊平四条六丁目
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〒165中野区新井1-29-5TEL388-2901(代）

388-2904

FAX385-4164 市川江一

高級輸入婦人洋品雑貨ネクタイ化粧品

ブティック

新宿歌舞伎町

1号店200-91972号店232-70503号店209-5098 中野店 386-1775

司一チフ

カジュ河し
ショップ

ディオゴレ
ショップ

／

事務所・企画室：中野区中野5-52-l5中野ブロードウェイ4FTEL388-0667.

新宿店はPM4:00～AM2:00,中野店はAMII:00～PM8:00まで営業して

おります。

”



北海道のフレッシュバターと

粒選りのピーナッツ胆
《カワゴエヤのフレッシュパﾀー ビー ﾅｯﾂ》

一風味とまるやかなピーナッツの

味と香りをご賞味下さい。

一
一

株式
カワ帝エヤ欝雲謝鶉麗胤"，会社

a03(383)3421

盆0479(82)2832

エ ピス印蕎麦粉

香り豊かな常陸そば粉
製造販売

創業明治五年

日清製粉麺用粉・星野物産麺用粉

業務用長冷麦・業務用きしめん

各種乾麺類販売

義石森製粉所
東京都中野区本町’-32-27(地下鉄中野坂上駅下車）

TEL(372)0301番(代）
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心をこめたおみやげにノ贈りものにノ

蕊しうびあん{っ蕊あん入，
★キヨスク東京・上野・新宿・池袋・大宮駅各主要売店

★東名・中央・関越・東北ハイウェー下り線主要エリア

⑳
一楽庵他贈答品〔和・洋〕各種調製

蕊 つ るた屋
代表取締役関清一（三条市出身）

本社し東京都中野区大和町4-11-13TELO3(339)5191

工場ら東京・栃木営業所し大阪

自宅し東京都中野区若宮1－3-19TELO3(339)6763

ﾝｽ屋の

煮寒L､
髭コレ一

フ百コ。屋製菓抹式会社
東京都中野区弥生町2丁目8番2号

TEL(03)372-3482
FAX(03)375-7698

■■｡■｡■
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oNTKグsラスモザイク

○イタリ－

「IRIS」タイノレ

○天然テッセラ

○各種風呂釜

○接着剤目地斉リ

○芝浦電気タイルカッタ

○内装タイノレ

○外装タイル

○各種高級モザイク

○ガラスプロック

○ポリノ守ス

○クポタホーロー浴槽

○イ ナ ホーロー〃●ス

営業
ロ
叩

ヨ
’

３
４
４
４
４
１
０
４
３
６
３
７

６
７
３
５
３
６
１
２
２
８
２
１

７
６
５
６
１
１
４
５
４
２
１
６

１
６
０
２
１
２
６
５
０
８
２
４

２
６
４
１
３
５
８
３
７
７
２
７

８
３
８
２
７
４
９
７
７
８
９
３

３
－
８
一
一
一
一
一
一
一
一
一

一
５
－
４
４
７
８
１
９
６
６
５

３
２
３
３
２
２
３
７
８
６
３
６

０
４
０
４
４
４
４
４
４
４
４
４

Ａ
云
恥
即
酬
酬
酬
袖
酬

㈹
㈹
㈹
㈹
㈹
㈹
㈹
㈹
㈹
㈹
㈹
㈹

商
懇
鯛
鵜
翻

８
３
８
２
７
４
９
７
７
８
’
３

レ
蹉
聯
撒
排
鱒
癬

０
０
０
０
０
０
０
０
０
０

口
″
〃
電
電
電
電
電
電
電
電
電
電
電
電

今
一
刻
‐
邸
訓
乏
皿
そ
４

口
１
７

夕
耐
謝
溌
Ⅷ
蹴
辨

妬
叶
３
Ⅲ
央
鶴
小
罪
房
大
野
情

５
町
間
町
中
上
園
花
大
川
字
延

口
蕊
罐
漂
轆
輻
驍

区
市
区
市
留
模
津
南
市
沢
市
田

谷
鴬
濡
謹
擶

京
京
京
葉
京
奈
葉
葉
玉
奈
葉
奈

東
東
東
千
東
神
千
千
埼
神
千
神

３
３
２

式
“
卯
創
馴
卿
兜
万
“
粟
糊

釧
訶
訶
詞
署
署
君
署
蒄

株

本社

立川支店

足立支店

千葉支店

北多摩支店

相模原支店

木更津支店

松戸支店

埼玉支店

神奈川支店

市原支店

小田原支店

藻防水責任施行）
●塗膜防水

●シート防水
●セメント防水

●アスファルト防水
●シーリング

各種建築防水責任施行

ー

困った時には

建設大臣許可(般一61)第5159

ｸﾘｽﾃﾙｴ業株式会社
代表取締役吉岡和子

本社東京都中野区弥生町2－3－'0

〒'64電話(03)372－2451(代）

FAx372-3248
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･会社設立、役員変更、増資
･不動産売買、相続、新築

司法書士.黒沢功記

〒164東京都中野区中野5-67-3

TEL(03)388-2316
FAX(03)388-2570

ニョイガオカコンサルタントオフィス

代表 者 根 木佐明

東京都中野区東中野4－18－3

電話361-3852,368-2475,368-6409
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ひろげましょうほほえみの輪を

霞 ,太陽神戸銀行

東京都中野区中野5丁目65番5号

中野支店TEL386-3111

大きくふやす ムダなく活か

三菱の． ■■■■■

三菱の でお馴みの…

A=菱信託銀行中野支店("'641中駆慨三.3.6-|6
（中野駅南口前）壷東京(03)383-2711

幸
砂

A三菱銀行丁1■■■■■

■■■■■■

中野支店〒164中野区本町4-30-24

地下鉄新中野駅前･鍋横交差点角TEL.384-5221

あなたの資産を活用する

三菱の長期総合ローン

娩 繍f鐘蕊鐸亨
溌漁蕊一溌講

<マイパﾝｸ>が
パートナー
お子さまの成長､家づくり……

ご家族の将来について

どんな設計図をお持ちですか。

嬉しいﾌﾟﾗﾝの実現に

<ハートの銀行>がお役に立ちます。

ローン､資産運用のことなど

なんでもお気軽にご相談ください。

<ハートの銀行>はあなたの<ﾏｲバンク>として

ご家族と一緒に歩みます。

‘し,~､れあL,を大鰍ユ凄ます

因 朧
③第一勧業銀行

●中野支店●東中野支店

東京都中野区新井l-ll-2東京都中野区東中野1-58-8
電酷東京(03)386-''31竜話東京(03)366-5511

●沼袋支店●鷺宮支店

東京都中野区沼袋3-26-'3東京都中野区白鷺2-48-｜
■酷東京(03)387-2111電話東京(03)330-6121

●鷺官支店都立家政特別出張所
東京都中野区鷺宮|-'7-8

■諸東京(03)338-3121



創業以

マ ンシ

務を確

全にを

遂行し

た。

今日、

の資産

ていく

は21世

総合管

ステム

赤いカード
L－

会 員募集中／

ますますべんりになった赤いｶｰドを発行中て式

ｶｰドをご希望の方は学生証､免許証､保険証などを

お持ちになって｢赤いｶー ドｶｳﾝﾀﾖへどうそも

その場て赤いカードをおつくりいたしま式

気井中里予本店
〒164束京都中野Iえ中野3-34-27aO3(382)0101

鋲：

を確実に維持運営し

てゆくことを使命と

考えております。

昭乖箇鰐蜂式会社
代表取締役石井祐治

東京都中野区東中野4丁目12-2

TEL(03)367-4921(代表）
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康提案

↓欧米宮
20数ヶ国
と特許『

■F
L

中 ワーク渭泉ワーク渭泉野ス
中野駅南口徒歩3分(五差路角） 戸L-Tェ』.佃靭'､’

高波興業有限会ﾈ＋
代表取締役高波貞二

〒l64中野区中野3－33－l8

TELO3(381)6019

●創業38年●業 3 8 年 ●
■主要販売品目
家庭紙

ティッシュペーパー・トイレットロール・障子舟

紙ナフ。キン・紙工品・生理用品・壁､襖紙

日用品雑貨

サランラッフ。･アルミホイル成型品･割箸･防虫剤

たわし・浴用品

包装用資材

化成品・紙器・包装紙

庭
装
合

家
包
総

日用品雑貨

f材の 麹

■主要販売先

株式会社東急ストア

株式会社忠実屋

株式会社京成ストア

y 榮光商事株式會吐
代表取締役社長小林實
東京都中野区松ヶ丘1の32の9

電話(387)6441代表

EIKOHEIKOH

一■一一一一一一
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中
野
プ
ロ
セ
ス
は
、
昭
和
三
十
八
年

の
創
業
以
来
、
写
真
製
版
を
業
と
し
て

カ
ラ
ー
印
刷
の
色
表
現
技
術
の
追
求
を

続
け
て
い
る
会
社
で
す
。

み
な
さ
ん
が
い
つ
も
目
に
す
る
ポ
ス

タ
ー
・
カ
タ
ロ
グ
・
書
籍
・
辞
典
・
教

材
・
雑
誌
等
印
刷
は
現
在
で
も
テ
レ
ビ

・
ビ
デ
オ
な
ど
他
の
メ
デ
ィ
ア
に
く
ら

べ
て
高
品
質
・
低
価
格
な
お
か
つ
大
量

に
情
報
の
伝
達
・
提
供
が
で
き
る
強
み

を
維
持
し
て
い
ま
す
。
そ
う
し
た
な
か

で
今
、
印
刷
技
術
は
新
し
い
領
域
を
拡

大
し
つ
つ
あ
る
Ｍ
Ｅ
の
発
達
が
印
刷
の

基
本
技
術
の
周
辺
に
新
た
な
変
革
を
も

た
ら
し
、
印
刷
産
業
そ
の
も
の
が
情
報

化
社
会
で
大
き
な
役
割
を
担
う
よ
う
に

な
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
一
例
と
し
て
Ｎ

Ｔ
Ｔ
・
キ
ャ
ノ
ン
・
松
下
電
送
と
共
同

で
、
衛
星
通
信
・
光
フ
ァ
イ
バ
ー
・
高

速
デ
ジ
タ
ル
回
線
を
利
用
し
て
Ｉ
Ｎ
Ｓ

・
Ｉ
Ｓ
Ｄ
Ｎ
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
化
等
画
像

通
信
技
術
の
研
究
・
実
験
・
調
査
に
も

参
加
し
て
い
ま
す
。

今
印
刷
は
、
情
報
産
業
と
も
い
わ
れ

私
ど
も
の
写
真
製
版
も
画
像
処
理
加
工

業
と
い
わ
れ
る
時
代
に
な
り
ま
し
た
。

印
刷
を
通
し
て
、
美
し
い
色
を
求
め
、

皆
さ
ん
と
の
交
流
を
深
め
た
い
と
念
願

し
て
い
ま
す
。
（
小
島
社
長
談
）

－1ｰ

罫

『｢穂il''16

鴬製 《
一
一
．
、
凶

一

宮
夕
蓉
‐
卒

一
一

》
二

％

中 野 ズロセズ株式会粒
丸山営業所中野区丸山1-12-5TEL(385)7411(大代)'E4X(319)7100

取締役社長小島守正電話(319)2002番(直通）

本 社
なかの
出版プロダクション

中野区中野6-18-12TEL(364)1241(代)FAX(364)1244

皆様の会社のCI(コーポレイ

会社の色(イメージカラー)、

ます。

ト・アイデンテテイ）にお役に立ちたいと思います。

ロゴ、マーク等なんでも御相談の程お待ちしており

住友スリーエム(株)特約加工販売店

{彊駕偲雪粒}材料を使用した各種製品の生崖と販売
Iダイノックフイル(内装材)の販売と施行

車のフリートマーキング

飛行機のマーク・ロゴ電車のラインテープ･標繊社名ロゴ･コマーシャル

ヤマト
車

’

霊職鴎釧識溌IFilm

欄新山王商事株式会社
本社〒164東京都中野区東中野1丁目5番6号

TEL.(03)363-5335(代）
FAX.(03)363-5333

特殊印刷エ場〒192東京都八王子市石川町737
TEL(0426)46-1971

FAx.(0426)46-1917

特殊印刷加T

ネームプレート

ステッカー

シールラベル

あつのぶ

代表取締役田中淳正
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大きな信頼、豊富な実績で住まいを創る

、㈱樋口工務店
細かい工事でも“御気軽にお電話を”

〒164東京都中野区弥生町4-5-7

TELO3-384-1511～2FAXO3-384-1513

東大付属高校

－<営業種目>－
一級建築士事務所

特定建設業者

特殊建築物調査

建築設備定期検査

不動産取引業者

大東京火災保険南中野代理店

蕊

本社ビル.鰯
灘

鵠

I 鰯

I

田丸産業く株刀
不動産部

化粧品部

<西武鷺宮駅前＞

中野区白鷺3－1－1

TEL339-3101



Eﾛ央歯剛株式会社央歯棚 宮

代表取締役 澤直和

東京都中野区中野6-23-10

TELO3-364-3366(代表）

FAXO3-362-1141

電子機器ﾒｰｶｰに定評ある高性能･低価格

三和のメタルコネクタ
－主要製品一

●丸型コネクタ

丸型多極・BTS型・ネジ込型

防滴型等

●角型コネクタ

●高周波同軸接栓

M型・BNC型･SM型・普及型等

●其の他特殊設計製作

☆▽マーク製品を御使用下さい☆

兎示h蕊三和可ネクタ研究所鯉：
東京都中野区上高田3-1-10矼話(03)(387)1161(代）〒l64

東京都中野区上高田4－35－11面話(03)(385)0303〒164
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